J'étais la mascotte d'un club de foot

par Emma T.

Devenir supporter d’un club de foot, ce n’est pas évident pour une fille d’Eve. Pour être admise dans ce milieu machiste, Emma a su user de ses charmes. Elle a vite appris que pour réussir dans le foot, il valait mieux pour elle mouiller sa culotte que son maillot. Aussi, attendris par tant de bonne volonté, les joueurs de l’équipe vont l’adopter et en faire leur mascotte. Pour leur porter bonheur, avant tous les matchs, elle accepte de leur laisser, comme un bossu, tâter toutes ses bosses (et tous ses creux). Il n’y a pas que les joueurs, l’entraîneur, les arbitres, les supporters… autant de cinglés pathétiques dont Emma va partager les fredaines dans la pénombre crasseuse des vestiaires. Prête à tout pour voir triompher les couleurs de son équipe, elle ne recule devant aucun sacrifice.

LA LETTRE D’ESPARBEC

Vous allez lire des textes exhibitionnistes. A quoi elles rêvent : être des salopes, des putes, des chiennes, être dominées, attachées, punies, ou au contraire, dominer les hommes, les fouetter, les violer au Viagra, ou encore, offrir une autre femme à un homme, ou un homme à d’autres femmes, ou encore être offerte par son mari les yeux bandés, être exhibée, obligée de sucer des inconnus, etc., voilà, grosso modo, ce que je demande à ces jeunes femmes de confier aux lecteurs.

La narratrice décrira son fantasme et ce qu’elle en fait dans sa vie érotique. Soit en se masturbant, soit avec un partenaire. En renversant la chose, on pourrait aussi demander : « A quoi pensez-vous quand vous vous branlez ? » On aurait d’abord l’imaginaire : description du fantasme, de sa mise en scène, voire d’une succession de fantasmes voisins, et ensuite, la réalité, les travaux pratiques, à savoir le rituel de la branlette.

Soit dit en passant, les lecteurs de livres érotiques sont en majeure partie des hommes. Ils sont ravis de savoir que les dames aussi se branlent et très curieux de voir comment elles s’y prennent ; il n’est donc pas interdit de donner des détails précis sur la technique employée.

La narratrice parlera ensuite de ce qu’elle éprouve après le passage à l’acte. Exemple, pour les judéo-chrétiennes : remords, dégoût, honte, mais intensité d’autant accrue du plaisir, à cause de l’interdit ; à l’opposé, pour celles qui n’ont pas de problèmes, se branlent joyeusement, les païennes hédonistes, je ne sais pas, moi, quelque chose comme le sentiment d’une bonne chose de faite, le désir de recommencer au plus vite, ou encore : « Merci, petit Eros, j’ai le clito bien repu ! »

A titre d’exemple, je vous recopie ci-dessous un extrait d’une lettre que j’envoie à Cathy Grimaldi, pour lui souffler (je la connais si bien !) un sujet qui correspond tout à fait à sa fantasmatique.

« Tu pourrais, par exemple, romancer ce cas dont tu m’as parlé à Noël, tu te souviens ? Cette jeune avocate dont le fantasme était de s’exhiber chez son médecin. Tu me dis qu’elle n’a jamais osé passer à l’acte, mais toi, tu pourrais le faire pour elle. Tu décrirais comment, peu à peu, elle amène son médecin à des attouchements sexuels en feignant de l’interroger sur des symptômes imaginaires (démangeaisons, irritations ou autres). Sans jamais sortir de son rôle de patiente, elle le conduirait à lui palper les seins, à vérifier la sensibilité de ses mamelons, puis on passerait au sexe, etc. Pour mieux se concentrer, elle fermerait les yeux. Il finirait pas la masturber carrément. Tu pourrais dire qu’elle essaie de revivre une expérience adolescente : au cours d’une visite, le médecin de famille l’aurait tripotée d’une façon poussée et elle en aurait eu du plaisir, et de la honte. Je n’ai pas besoin de te faire un dessin. Ne te branle pas trop en écrivant ton historiette (ça se sent, quand tu te branles, ton style se relâche), essaie de garder le contrôle. Il s’agit d’un texte littéraire.

Je t’embrasse. Etc. »

En attendant, je vous laisse avec Emma T., une jeune personne qui aime beaucoup le foot. Et les footballeurs. Amusez-vous bien ensemble.

A bientôt, amis.

E.

1

Jusqu’à la Coupe du monde de football de 1998 et la victoire de l’équipe de France, je ne m’intéressais guère à ce sport. Comme beaucoup de femmes, je me suis pourtant laissé séduire par le jeu au fil des matches, jusqu’à l’apothéose de la finale. C’est ma copine Irène qui m’a entraînée dans ce milieu réputé machiste. Elle-même faisait déjà partie d’un club de supporters de l’équipe de Paris, depuis plusieurs années. J’avais souvent plaisanté sur son accoutrement quand elle allait au stade, sans savoir qu’un jour je plongerais à mon tour. La Coupe du monde allait débuter lorsque Irène a rompu avec son mec. Elle m’a appelée un soir, pas du tout chagrinée.

— J’ai gardé ses billets pour le Grand Stade, pas question que je les lui rende ! Tu m’accompagnes ?

Alors qu’elle aurait pu les revendre très cher au marché noir, elle me les donnait. Plus par curiosité que par passion pour le foot, j’ai accepté de la suivre. Dans le RER bondé qui nous emmenait à Saint-Denis, les supporters mettaient déjà de l’ambiance dans les rames. Un groupe d’Ecossais, en kilt et béret à pompon sur la tête, chantait en cœur. On se serait cru un jour de carnaval. Coincée au milieu d’eux, j’ai senti des mains me toucher les seins et les fesses. Malgré les vitres ouvertes, on étouffait dans la rame, et ma robe me collait à la peau. J’avais beau me tortiller pour échapper aux mains baladeuses, il y en avait toujours. Irène ne s’en plaignait pas :

— De vrais cochons ! Hier, il y en a un qui a soulevé son kilt et montré son sexe à une contrôleuse !

Une fois au stade, on a dû faire la queue aux guichets tellement il y avait du monde. Irène ne tenait plus en place, échauffée d’avoir été tripotée dans le RER. Dans cette ambiance de kermesse, j’avais du mal à m’intégrer. On s’est retrouvé dans une tribune située dans un virage. Voir une foule aussi colorée et bruyante avait quelque chose d’impressionnant. Les gradins étaient noirs de monde, le Grand Stade aux allures futuristes vibrait sous les olas qui secouaient le public. Après les hymnes nationaux, le match entre les Pays-Bas et la Belgique s’est déroulé à un rythme trépidant jusqu’à la mi-temps. Lorsque l’arbitre a sifflé la fin de la période, ça a été la ruée vers les buvettes. Irène s’est chargée d’aller au ravitaillement.

— Garde nos places.

Je ne l’avais jamais vue aussi joyeuse, même quand on sortait en boîte. Seule sur mon siège, j’ai regardé d’un œil distrait la fanfare jouer sur la pelouse. Le spectacle était dans les gradins, avec les supporters de tous les pays qui s’époumonaient. Les écharpes et les chapeaux fantaisie rivalisaient avec les T-shirts aux couleurs criardes. L’alcool était interdit dans l’enceinte, mais certains avaient fait le plein avant le match. Quand la seconde mi-temps a débuté, Irène n’était pas encore revenue. Il devait y avoir la queue aux buvettes, je ne me suis pas inquiétée. Au bout de dix minutes de jeu, je me suis levée pour aller la chercher.

Aucun but n’ayant été encore marqué, il y avait encore beaucoup de spectateurs autour des buvettes. Le soleil inondait les allées sous les tribunes, le regard des hommes s’attardait sur ma robe, transparente sous les rayons. J’ai refusé trois invitations à boire un coup avant d’atteindre les toilettes pour dames. Après un coup d’œil à l’intérieur, je suis parvenue à l’escalier menant à la tribune située au-dessus de la nôtre. Près d’un stand de T-shirts, j’ai reconnu la voix d’Irène.

— Hou ! Ça chatouille !

Intriguée, j’ai fait le tour du stand. Elle était adossée contre le mur, entourée de supporters hollandais. Des grands blonds habillés en orange de la tête aux pieds. Le groupe n’a pas fait attention à moi, tandis que je me frayais un chemin pour me rapprocher de ma copine. Quelle n’a pas été ma surprise de la découvrir les seins à l’air, en train de se les faire maquiller à la peinture orange. Elle en avait plein la figure ; une fille lui appliquait de la couleur autour des aréoles. Un des hommes tenait la boîte de peinture, tandis qu’elle égalisait le maquillage avec son pouce. Dans un français rauque, la fille s’est plainte qu’avec des seins aussi gros, elle allait manquer de peinture.

Lorsqu’elle s’est reculée pour juger du résultat, j’ai pu mieux voir Irène. Le maquillage était si soigné qu’on aurait pu croire qu’elle portait un T-shirt hypermoulant. Seuls les bouts saillants, peints d’une touche de blanc, détonaient. S’apercevant de ma présence, Irène a secoué ses seins en se trémoussant.

— Emma, tu veux essayer ?

J’ai refusé, malgré la Hollandaise qui était prête à me barbouiller la figure. Irène a insisté en s’approchant de moi. Elle s’est dandinée sur place, encouragée par les applaudissements du groupe. Avec ses seins nus, brillants de peinture, on aurait dit une danseuse orientale. Quand elle m’a frôlée du bout des nichons, ça a laissé une fine trace de peinture sur ma robe. Les supporters me regardaient, amusés par ma figure contrariée. Leur accent m’agaçait autant que leur mine rigolarde. Au moment de tourner les talons, un des types m’a retenue par le bras.

— Allez, c’est pas méchant ! On est là pour faire la fête, non ?

De sa main libre, il a sorti un mouchoir en papier. Sans lâcher mon bras, il a fait mine de vouloir essuyer ma robe. Pour lui échapper, j’ai reculé contre la fille qui tenait la peinture. D’autres supporters m’ont bloquée, et en ont profité pour me peloter. Des mains se tendaient vers mes fesses, ou passaient sous mes bras pour me toucher les seins. C’étaient comme des tentacules qui m’empêchaient de me débattre. Des drapeaux orange me voilaient la face, des sifflets stridents résonnaient à mes tympans. La chaleur suffocante sous les tribunes a monté d’un cran quand un supporter a plaqué sa main sur ma culotte.

— Juste une touche sur les joues, sinon ils ne te lâcheront pas !

Irène prenait cela comme un jeu. J’ai cédé pour que les supporters cessent de m’importuner. Emportés par l’élan, on s’est tous retrouvés près de l’entrée des toilettes. Le dos au mur, j’ai baissé les bras, laissant la Hollandaise s’occuper de mon maquillage. Les tribunes vibraient sous les clameurs de la foule. Je transpirais au point que la peinture avait du mal à adhérer à mes joues. Les hommes ont fini par s’éloigner pour assister à la fin du match, déçus par mon refus de leur montrer mes seins. La fille s’est éclipsée après une dernière touche orange. Soulagée par la fin de cette épreuve, je me suis réfugiée dans les toilettes.

Je me suis passé la figure sous le robinet pour enlever la peinture et me rafraîchir. Dans la glace, j’ai vu Irène entrer dans une cabine en compagnie d’un des Hollandais. Avant de pousser la porte derrière eux, elle m’a fait signe de la main.

— Surveille, c’est plein de policiers dans le stade !

Les joues ruisselantes, j’ai fixé la cabine dans laquelle ils s’étaient enfermés. Dans leur précipitation, ils avaient laissé la porte entrebâillée. Les épaules de l’homme et sa tête dépassaient du montant. On voyait sa cape orange et blanche nouée autour du cou. Un œil sur l’entrée des toilettes, l’autre sur la cabine, je ne savais quoi faire. Je n’entendais plus les cris du public, ni les piétinements des spectateurs sur la tribune au-dessus de nous. Partagée entre l’appréhension qu’un policier ne les surprenne et la curiosité, j’étais paniquée. Je me suis postée à l’entrée, prête à refouler toute intruse ayant un petit besoin. Le couvercle du siège a claqué dans les W.-C. à l’atmosphère piquante. Par-dessous la porte, j’apercevais les chaussures du supporter, ainsi que celles d’Irène. Elle avait dû s’asseoir sur le siège, face à lui.

— Tu parles d’un engin ! Ça veut jouer les hooligans et ça n’a rien dans le slip !

La voix éraillée, l’homme a répliqué dans sa langue. Irène s’est tue, passant à l’action. Les grognements du Hollandais n’ont pas tardé à se répandre, s’ajoutant au choc de son épaule contre la porte. J’étais si embarrassée que je faisais les cent pas, les yeux rivés sur la buvette la plus proche. Les hommes qui s’y trouvaient me tournaient heureusement le dos. Dans la cabine, Irène semblait se livrer à une fellation déchaînée, à entendre le grincement du couvercle sous son poids. Ne rien voir attisait encore ma curiosité ; si j’avais été plus délurée, j’aurais jeté un coup d’œil. L’arrivée de deux jeunes femmes ne m’en a pas donné l’occasion.

Bras dessus bras dessous, c’étaient des supportrices belges, en jupette et maillot aux couleurs de leur équipe. Elles ont d’emblée remarqué la tête de l’homme et compris ce qui se passait. Cela ne les a pas affolées plus que ça, elles ont même tapé de concert sur la porte, tout en parlant en flamand. Le supporter leur a répondu, tournant un instant la tête dans leur direction. Entre deux coups de langue, Irène a réussi à en placer une :

— Y a vraiment pas moyen d’être tranquille ! C’est de ta faute, Emma !

Sa mauvaise foi n’avait d’égale que son effronterie. Les deux filles se sont engouffrées dans la cabine voisine, en criant comme des collégiennes. Elles se sont hissées sur la cuvette et agrippées au montant supérieur pour voir ce qui se passait à côté. Les plaisanteries ont fusé de plus belle, tandis que je restais comme une idiote à l’entrée. Je les ai laissés s’amuser entre eux et j’ai regagné ma place dans les tribunes. J’ai suivi les dernières minutes du match sans m’y intéresser, l’esprit distrait par ce qui venait de se passer. Cela me démangeait d’y retourner, pour savoir si Irène avait terminé sa besogne. Quand l’arbitre a sifflé la fin du match, je me suis précipitée vers les toilettes pour la chercher. Elle était accoudée à une buvette, en compagnie des deux Hollandaises.

— Il m’a donné soif, ce cochon !

De la peinture avait dégouliné sur son ventre, effaçant une partie du maquillage. Les empreintes des doigts du supporter étaient visibles autour des aréoles. Après un dernier verre pour la route, Irène m’a encore sciée. Au lieu de remettre son T-shirt pour cacher ses seins, elle a préféré rester le haut nu. Elle a haussé les épaules devant mon étonnement.

— Ce que tu peux être coincée ! Si tu veux être une vraie supportrice, il faudra te dégourdir !

Le trajet du retour en RER a donné lieu à d’autres rencontres, Irène étant le point de mire avec ses seins peinturlurés. Elle n’était pas la seule ainsi déguisée ; chaque fois qu’on croisait une autre femme maquillée de la même façon, cela déclenchait une émeute parmi les supporters. Je me tenais à l’écart, prête à défendre ma copine si ça allait trop loin. C’est avec soulagement que nous sommes ressorties au Châtelet. Là, Irène a enfin enfilé son T-shirt à cause de la fraîcheur nocturne.

— Viens chez dormir chez moi, tu vas m’aider à ôter cette peinture !

Nous dormions souvent chez l’une ou chez l’autre, cela faisait partie de nos habitudes. Malgré l’heure tardive, ni elle ni moi n’avions sommeil. La soirée avait été si mouvementée que le retour au calme nous laissait sur notre faim. Après avoir vidé chacune une canette de bière comme des mecs, nous nous sommes défoulées sous la douche. J’ai jeté ma robe trempée de sueur sur le carrelage, ainsi que mon slip, tandis qu’Irène envoyait promener ses vêtements aux quatre coins du salon. La fièvre d’après-match m’a aussi gagnée, car jamais je n’avais pris de douche avec une femme. Comme deux gamines en colonie de vacances, nous avons transformé la salle de bains en piscine.

— Vas-y, à toi l’honneur !

Irène m’a donné le pommeau de la douche et s’est adossée contre la paroi en mosaïque. Poussée par l’euphorie, j’ai pointé le jet droit sur ses seins barbouillés de peinture. Elle a fait mine de vouloir se protéger en croisant les bras dessus, puis les a soutenus par en dessous. Je n’avais jamais accordé d’attention à ses nichons, mais là, leur grosseur me sautait aux yeux. Ils pointaient chacun légèrement d’un côté, avec des bouts épais comme des tétines. Sa taille fine accentuait leur apparence lourde. Nos rires se sont estompés dès que l’eau a giclé sur le haut de ses seins. Avec le robinet ouvert à fond, ça nous éclaboussait et nous chatouillait partout. Irène pataugeait en grimaçant, comme si le jet était brûlant.

— Hum ! Les joies de la troisième mi-temps !

La peinture se diluait avec l’eau, laissant de longues traînées orange jusqu’à ses pieds. Même son pubis touffu s’est coloré. Pour éliminer le blanc de ses pointes dressées, j’ai collé le pommeau dessus. Ça moussait sur ses aréoles, et Irène a tendu ses mains sur mes seins. Je ne l’ai pas repoussée, la laissant m’attirer contre elle. Le jet coincé entre nous, elle m’a caressé les bouts en train de durcir, les pinçant comme pour les dévisser.

— Les tiens ne sont pas mal du tout ! Tu vas faire des ravages chez les supporters !

Le pommeau a glissé le long de son ventre brûlant, et je l’ai rattrapé au vol. Une main dessus, l’autre sur les fesses d’Irène, j’ai visé son sexe. C’était excitant de la voir se dandiner contre moi, pour échapper au bouillonnement de l’eau sur ses petites lèvres. Elles s’ouvraient toutes seules, des restes de peinture se dissipaient entre ses cuisses. La buée envahissait la salle de bains, finissant par masquer son sexe grand ouvert.

— Enfonce-le dans ma chatte !

C’était si inattendu que j’ai d’abord plaqué le pommeau sur ses lèvres béantes. De sentir les contractions de son sexe sous la pression du jet m’a incitée à aller plus loin. D’une simple torsion du poignet, j’ai réussi à introduire le bout arrondi du pommeau dans son orifice. Irène m’y a aidée en écartant davantage les cuisses. Je n’ai pas eu besoin de forcer pour la pénétrer, car c’était son vagin, secoué de spasmes, qui attirait le jet en lui. Enveloppées d’un épais nuage de vapeur, nous commencions à suffoquer. Irène s’accrochait à mes seins, prenant son pied comme une folle. Je me contentais de tenir le pommeau, vibrant avec elle pendant que le plaisir la submergeait.

L’orgasme l’a tellement secouée qu’elle a elle-même dégagé le jet de son sexe, pour s’affaler sur le carrelage de la douche. A tâtons, j’ai coupé le robinet. Nous sommes restées un moment sans bouger, baignant dans une atmosphère de sauna. Chacune évitait le regard de l’autre, intimidée par ce que nous venions de faire.

— Bienvenue au club, Emma ! Je ferai de toi une vraie supporter !

Elle m’a tendu la main pour que je l’aide à la relever. Nos corps se sont encore frôlés, mais la magie s’était dissipée dans la vapeur. Tandis qu’Irène dormait dans sa chambre, je me suis endormie tout de suite sur le canapé, une main entre les cuisses.

2

Après l’immense fête populaire qui a suivi la finale de la Coupe du monde, j’ai vite ressenti un manque. Fini l’exaltation des matchs auxquels j’avais assisté avec Irène, ainsi que les rencontres plutôt chaudes que nous avions eues avec des supporters de différents pays. J’avais beaucoup bu et flirté, sans toutefois aller aussi loin que ma copine. Je n’étais pas encore prête à franchir le pas. Après des vacances chez mes parents en Bretagne, ça a été le retour à Paris et le boulot. Sur mon répondeur, Irène m’avait laissé plusieurs messages. Le championnat de France de football démarrait le dernier week-end de juillet, et elle voulait que je m’abonne avec elle pour toute la saison. Au téléphone, elle m’a convaincue :

— Tu verras, on forme une sacrée bande de potes au club des supporters. Je vais te parrainer, alors faudra pas faire la bégueule, hein ?

La perspective de renouer avec l’ambiance des stades me réjouissait, même si entrer dans un club de supporters me chagrinait. Il y avait tellement de rumeurs de débordements chez les fans que cela avait de quoi inquiéter. Irène a tenu à me rassurer :

— Avec moi, tu n’as rien à craindre. Tu vas t’éclater, je te le promets !

Si prendre une carte d’abonnement annuel n’était qu’une simple formalité, la suite n’a pas été aussi évidente. Le premier contact avec le club de supporters dont faisait partie Irène s’est déroulé la veille du premier match, un vendredi soir après le travail. Tout le groupe s’est retrouvé dans un des nombreux bars situés aux abords du stade du Parc des Princes. Les groupies y avaient leurs habitudes, dans l’arrière-salle, entièrement décorée aux couleurs du PSG. Un nuage de fumée marquait la séparation avec le reste du bar. Sur les banquettes usées, une douzaine d’hommes et deux femmes parlaient fort. La plupart avaient l’écharpe du club autour du cou, malgré la chaleur estivale.

L’apparition d’Irène a été saluée par le claquement des chopes de bière sur les tables. Un des hommes en survêtement s’est levé pour lui laisser une petite place sur la banquette.

— Essaie de caser ton gros pétard, si tu y arrives ! T’as encore pris des formes depuis la fin de la saison !

Pas démontée par tant de familiarité, Irène s’est tassée entre deux types en tortillant des fesses. Seule à être debout, il m’a fallu affronter un examen silencieux de la part des types assis. Ils lorgnaient ma jupette en coton blanc et ma tunique de marin, qui dévoilait mes épaules bronzées et le haut de mes seins hâlés. Alors que des murmures s’élevaient dans l’arrière-salle, celui qui semblait être le chef du groupe a pointé un doigt accusateur sur moi. Prenant les autres à témoin, il s’est adressé à Irène tout en me regardant droit dans les yeux.

— Dis, elle vient pas de Marseille, ta copine ? Hein ? Elle est bien brune pour une Parisienne !

La vieille rivalité entre les deux villes dépassait le cadre du football, comme j’allais l’apprendre à mes dépens lors d’un match au sommet. En ayant l’impression de répondre à un interrogatoire de police, je leur ai dit que non. Irène ne m’avait pas préparée à ça, ni aux questions qu’ils se sont mis à me lancer à tour de rôle, histoire de tester mes connaissances en football. Ce n’est qu’après avoir répondu tant bien que mal qu’on m’a enfin admise dans le groupe. J’ai dû payer ma tournée et trinquer avec tout le monde. L’homme qui m’avait interpellée, Manu, était le bien le chef de ce « kop » de supporters, parmi les plus fanatiques de l’équipe. Grand et mince, Manu portait toujours le maillot de son club, avec son prénom cousu au dos. Les cheveux ras, une boucle d’oreille à gauche et son portable comme un flingue à la ceinture, il n’avait pas l’air commode.

— Demain, va falloir mettre le feu pour la reprise ! Irène, t’as préparé les nouveaux slogans ?

Il s’agissait encore de l’un de ses talents cachés. Irène a sorti un bout de papier de sa poche et a déclamé ses cris de guerre, très en dessous de la ceinture. Après une dernière tournée, les supporters se sont séparés. Manu m’a rattrapée dans la rue, pour me proposer de l’accompagner au stade.

— Je vais te montrer notre local et les banderoles. D’accord ?

Comme j’hésitais, Irène m’a poussée du coude.

— Vas-y ! Peu de gens ont l’occasion de voir le stade vide.

Je l’ai suivi, alors que derrière nous une des deux autres femmes faisait la tête. C’était la copine attitrée de Manu, mais je ne l’ai su que le lendemain. Seuls quelques supporters avaient accès au local prêté par le club, qui servait à y ranger pancartes et drapeaux. Un vigile nous a accompagnés jusqu’à la porte, au sous-sol situé sous la tribune présidentielle. Après la chaleur extérieure, la fraîcheur du béton était un vrai régal. Des graffitis bariolés couvraient les murs gris, une simple ampoule fixée au plafond éclairait les lieux.

— Regarde ! On a passé toutes nos soirées à les fabriquer.

Manu avait la mine du gamin qui découvre ses jouets de Noël. Il a déroulé quelques banderoles par terre, peintes à la main en bleu et rouge.

— Puisque tu es nouvelle dans le « kop », tu vas tenir une des extrémités.

Il m’a tendu le bâton auquel était agrafé un des bouts de la toile peinte. Il a soulevé l’autre pour me montrer comment s’y prendre. Cela pesait lourd, surtout quand il m’a dit de lever les bras au ciel. Avec le poids de la toile, il me fallait tenir le bâton à deux mains. Il a lâché le sien pour venir m’aider.

— Si tu es aussi raide, tu ne tiendras pas cinq minutes pendant le match !

Manu s’est collé contre mes fesses, passant ses bras par-dessus mes épaules. Il m’a fait sentir la pression de son ceinturon, tout en m’attirant à lui. Il a ensuite posé ses mains sur mes avant-bras et m’a forcée à soulever la banderole plus haut. Une forte odeur de sueur imprégnait son maillot. Ses doigts ont serré mes poignets, jusqu’à ce que la banderole touche le plafond. Je commençais à faiblir lorsque, d’un coup de reins, il s’est plaqué davantage contre moi.

— Dans les tribunes, c’est la bousculade. T’auras intérêt à ne pas mollir !

Manu s’est mis à tanguer contre moi, descendant ses mains le long de ma tunique. Il les a glissées dessous pour capturer mes seins nus, tout en continuant à bouger. Accrochée à ma banderole, j’avais du mal à garder l’équilibre. Il a pris un sein dans chaque main et a refermé ses doigts autour des pointes.

— Plus haut les bras !

La banderole commençait à fléchir, car j’avais du mal à tenir droit le bâton. Manu ondulait contre mes fesses tout en me caressant les seins. Ses pouces s’écrasaient sans douceur sur mes bouts épais et il me soufflait son haleine imprégnée de bière dans la nuque. Mes bras flanchaient ; s’il ne m’avait pas tenue, je crois bien que j’aurais tout lâché.

— Serre bien le manche !

Comme pour mieux insister, il a lâché mes seins pour me ceinturer les hanches. Les mains autour de ma taille, il m’a fait sentir son érection à travers ma jupe. Son sexe était aussi dur que la boucle de son ceinturon. J’ai enfin compris qu’il m’avait amenée là uniquement dans le but de me tripoter. Irène était sans doute de mèche. J’ai essayé de me dégager en baissant un bras, mais d’une secousse il m’a contrainte à ne pas bouger. Il chantonnait en même temps un refrain de supporter, qui résonnait dans le local.

— Laisse-toi aller ! Imagine tous les copains en train de chavirer avec toi !

Manu me vantait l’ambiance incroyable des matchs, tout en se collant à moi. Etait-ce l’effet de la bière, il délirait maintenant pour de bon, me secouant d’avant en arrière. Sous la pression de son sexe, ma jupe s’incrustait dans ma raie, moite de transpiration. Il m’a poussée contre un mur, sans cesser de s’accrocher à moi. A bout de forces, la banderole m’est tombée des mains. Les bras le long du corps, j’étais ballottée comme une marionnette. Le bout de mes seins se contractait, excité par ses gros doigts. Le tournis me gagnait alors que Manu me serrait tout près.

— Tu dois t’entraîner si tu veux rester avec nous !

Malgré ses méthodes d’entraînement très spéciales, j’avais envie de voir jusqu’où il était prêt à aller pour me convaincre. Il m’a pris le bras et l’a tiré en arrière, tout en immobilisant l’autre. Il a tordu mon poignet, afin que ma main atteigne son pantalon. J’avais beau essayer de plier les doigts, il est parvenu à me faire ouvrir la main. Il n’a eu qu’à la plaquer sur sa braguette pour que je constate son érection. La joue collée contre le mur froid, je ne le voyais plus que du coin de l’œil. Mes débuts de groupie de foot viraient au piège sexuel avant même le premier match.

— C’est pas de la bite de Marseillais, ça !

Coincée entre le mur et lui, il m’était impossible d’échapper à la pression de son bas-ventre. Mes doigts se sont refermés sur son sexe, sans que ce soit prémédité de ma part. J’en avais confusément envie, sans oser me l’avouer. Mon geste a paru calmer Manu. Il n’a pas pour autant desserré son étreinte, reprenant son va-et-vient en se frottant à mes fesses. Ma jupette me chatouillait la raie et je ne pouvais pas faire un geste pour la dégager.

— Il faut tout te dire à toi !

Toucher sa queue ne lui suffisait pas, il exigeait davantage. Ma copine s’était bien fichue de moi en m’envoyant avec lui. En tant que chef des supporters, Manu avait priorité sur toute nouvelle postulante au club. Et il entendait bien ne pas faire d’exception avec moi. Mes doigts ont tâtonné le long de sa braguette, et malgré ma position inconfortable, je me suis surprise à obéir. C’était moi qui m’agitais à présent car je n’arrivais à tirer sur la fermeture Eclair. Me croyant enfin docile, Manu a relâché mon bras et mon poignet.

— Si tu es gentille, tu feras peut-être partie des pom-pom girls !

Il a soulevé ma jupette qui me collait aux fesses. Ça a été si rapide que ça m’a échauffée encore plus. Les bras engourdis d’avoir soulevé la banderole, j’ai renoncé à sortir son sexe. Il n’a pas insisté, les yeux rivés à mon slip dont le milieu était coincé entre mes petites lèvres. La vue de mon cul a suffi à dompter Manu, qui s’est tenu tranquille derrière moi. Il a roulé le bas de ma jupe jusqu’au creux des reins, puis a posé ses mains de part et d’autre de ma raie.

— Un vrai ballon de foot !

Il s’est mis à caresser mes fesses avec une lenteur qui contrastait avec la rudesse qui avait précédé. Il appuyait ses pouces à travers mon slip, ses autres doigts s’insinuant dessous. Le mouvement de ses mains déformait le coton blanc et coinçait davantage le slip dans mon sexe. J’ai renoncé à sortir le sien, faute d’avoir pu ouvrir sa braguette. Je me suis contentée de faire coulisser tant bien que mal mes doigts sur la bosse déformant le devant de son pantalon.

— Plus vite ! Le vigile ne va pas tarder à rappliquer !

Emportée par l’excitation, je l’avais oublié, celui-là. Mes gestes désordonnés se mêlaient à ceux de Manu, de plus en plus fiévreux. Il tirait sur mon slip pour dégager la raie et y introduire son index. J’avais beau contracter mes fesses, Manu est parvenu à le frotter sur les contours de mon anus. Le bout de son doigt butait dessus, cherchant à forcer le passage.

— Je vais te le trouer comme un ballon au fond des filets !

Ma masturbation saccadée a contrarié son désir, car il a failli jouir au moment où je pinçais son gland entre deux doigts. Il a détourné son index de mes fesses pour le dévier entre mes cuisses. L’odeur de mon sexe mouillé rivalisait avec celle de notre transpiration. Passée la sensation de fraîcheur du local, on finissait par étouffer. Lorsqu’il a plongé sa main entière entre mes lèvres brûlantes, je me suis retrouvée le front contre le mur. Les jambes écartées et la croupe cambrée, j’allais au-devant de ses doigts impatients.

— Tu es la meilleure recrue de la saison ! Irène n’avait pas menti.

Je ne l’écoutais pas, trop concentrée sur sa main en train de me fouiller le sexe en profondeur. Manu avait pénétré mon vagin avec deux doigts collés et les faisait coulisser aussi vite que les miens sur sa braguette. Il me possédait à fond, sa main libre tirant toujours sur mon slip. Mes seins sortis hors de la tunique s’entrechoquaient avec un bruit mou. Lorsque j’ai senti l’orgasme arriver, j’ai refermé mes cuisses autour de son poignet tout en me redressant devant lui. Pour savourer ma jouissance, j’ai lâché son sexe.

— Hé ! Me laisse pas en rade !

Manu a eu beau réclamer que je le « finisse », il était trop tard pour moi. J’ai chaviré le long du mur, les deux mains en appui pour ne pas déraper sur la banderole, par terre. Mes jambes tremblaient sous l’effet de l’orgasme, mon slip à l’élastique distendu flottait sur mes fesses. Quand j’ai repris mes esprits, Manu m’a prise par les épaules. Son érection n’avait pas faibli, et, à sa figure crispée, il était clair qu’il aurait bien remis ça.

— Tu manques pas d’air !

Il m’a regardée rajuster ma tunique défaite et rabattre ma jupe sans broncher. Le bruit des pas du vigile approchant du local a mis fin à son examen.

Reprenant son rôle de chef, il m’a ordonné de rouler les banderoles le long du mur.

— Sois à l’heure demain, il faudra les monter aux tribunes avant le match !

Il est parti en m’abandonnant dans le sous-sol du stade. J’ai terminé le rangement sous l’œil intéressé du vigile. Qu’est-ce qui m’avait pris de m’abonner? Tout s’était passé si vite que je n’avais pas eu le temps de me poser de questions. J’étais tombée dans le panneau comme une débutante ; il était clair qu’il m’avait piégée en beauté. J’avais dû lui paraître un coup facile, même si la fin n’était pas celle qu’il escomptait. Le slip encore coincé entre mes fesses, je suis vite sortie du stade, en ayant l’impression que tous les vigiles étaient au courant.

3

Le soir du premier match à domicile, j’étais dans tous mes états. Cela me rappelait l’exaltation des boums au temps pas si lointain du lycée. Irène est passée me prendre à la maison, me pressant de questions sur ma « visite » de la veille au Parc des Princes. Pour plaisanter, je lui ai dit que les banderoles étaient sympas, mais ce n’est pas cela qui l’intéressait.

— Manu m’a tout raconté. Paraît que tu l’as bien chauffé et que tu l’as planté !

Je n’ai pas démenti, certaine que tous les supporters devaient le savoir. D’avoir joui dans ce sous-sol avec un homme que je rencontrais pour la première fois m’étonnait sans me troubler. Je lui avais cédé de mon plein gré, et le peu de bière que j’avais bu ne suffisait pas à expliquer mon abandon. Je refusais de me l’avouer, mais cela m’avait plu d’être traitée en objet de plaisir par un homme. J’appréhendais de revoir Manu, et l’idée de retourner dans les sous-sol du stade ne cessait d’occuper mes pensées. J’étais bien décidée à ne pas quitter Irène d’une semelle pour éviter qu’un incident ne se reproduise.

Les abords du Parc des Princes étaient bouclés par les CRS. Avant de franchir l’enceinte du stade, il fallait subir plusieurs contrôles, dont une fouille le long du corps faite par une flic pour les femmes. Irène adorait cette dernière étape, se prêtant à l’examen avec exagération, allant jusqu’à soulever son maillot et exhiber ses seins, afin de montrer qu’elle ne cachait rien de prohibé.

En me retrouvant dans le local, Manu m’a à peine saluée. Cela m’a étonnée de sa part, surtout après ce qui s’était passé entre nous. Il m’a embrassée d’un air distrait, Irène a même dû lui rappeler mon prénom. Moi qui avais attaché tant d’importance à ce contact, j’étais plutôt déboussolée. Une vingtaine de supporters étaient déjà en train de monter les banderoles et le reste dans leur tribune réservée. Je me suis retrouvée avec un porte-voix et son ampli en bandoulière, escortée par Irène chargée d’une grosse caisse. Les gradins commençaient à se remplir, sous la surveillance de stewards costauds. Aux quatre coins de la pelouse, des policiers en survêtement surveillaient spécialement les tribunes des différents clubs de fans, dont la nôtre. L’arrivée des joueurs parisiens pour l’échauffement d’avant-match a mis le feu au stade. Soutenant fièrement mon côté de la banderole, j’ai ainsi effectué mes débuts de groupie de foot.

— Tiens-la bien, comme hier !

A part cette fine allusion à la scène de la veille, Manu savait encourager ses troupes. Durant la majeure partie de la première mi-temps, Irène, infatigable, n’a pas cessé de taper comme une sourde sur la grosse caisse. Ses seins tressautaient en rythme à chaque coup et elle criait autant que les hommes. A la mi-temps, notre tribune s’est vidée en un clin d’œil, les buvettes étant prises d’assaut. Je serais bien restée assise, épuisée par cette maudite banderole, mais la copine de Manu, Elsa, a tenu à m’amener au vestiaire des poms-poms girls. Elsa était la jeune femme blonde qui s’était montrée distante avec moi la veille. De petite taille, elle portait une jupe et un maillot du club, plus échancré que celui des joueurs, qui dévoilait le haut de ses seins menus.

— Il leur manque des filles, tu pourrais essayer !

Les poms-poms girls ont commencé leur évolution sur le terrain, vêtues d’un bustier minuscule assorti à un short fluo et des baskets. La meneuse de la troupe maniait un bâton comme celui d’une majorette. Elsa m’a prise par le bras, m’empêchant de voir la suite. Elle m’a conduite directement au vestiaire des filles, aménagée près d’une salle de repos. Elle connaissait tous les agents de sécurité, qui l’embrassaient à chaque porte. Comme la prestation des poms-poms girls durait une dizaine de minutes, nous nous sommes assises sur un banc pour attendre leur retour. Un écran fixé au mur m’a permis de voir quelques images de leur chorégraphie très physique. Par terre, les sacs de sport des filles étaient en désordre. Sur un cintre, il y avait une tenue protégée par une housse transparente. Elsa s’est levée pour la prendre.

— Vas-y, essaie-la pendant qu’il n’y a personne !

Elle a ôté le plastique et a secoué le cintre devant moi. Elle me provoquait, croyant sans doute que j’allais me dégonfler. Mise au défi, j’ai passé mon maillot par-dessus les épaules et dégrafé mon soutien-gorge. J’avais beau la dominer d’au moins vingt centimètres, elle me fixait avec aplomb. La vue de mes seins nus ne l’a pas calmée, au contraire. Le son coupé du poste était remplacé par le grondement de la foule qui nous parvenait étouffé.

— Plus vite, elles ont bientôt fini !

Ses yeux papillonnaient de l’écran à mes seins. La jalousie manifeste qu’elle affichait s’exprimait par une moue méchante. Si ma poitrine n’égalait pas en grosseur celle d’Irène, je n’étais cependant pas mal pourvue du tout. J’ai dû me tortiller pour ôter mon pantalon corsaire, moulant comme une seconde peau. En baissant ma culotte, j’ai senti le regard d’Elsa s’attarder sur ma toison clairsemée. Au début de l’été, je rasais mon pubis à cause de la chaleur, et, en cette fin de juillet, les premiers poils avaient repoussé.

— Une vraie chatte de gamine ! Ils vont te prendre tout de suite dans la troupe !

Elle avait beau se moquer de moi, rien n’entamait mon entrain. Enfiler le deux-pièces de la tenue n’a pas été facile. Le short fluo, trop serré, me rentrait dans les fesses. Quant au bustier, il me comprimait les seins, les faisant pigeonner de manière plus que suggestive. Il me manquait juste les baskets et les fanfreluches aux poignets pour être une vraie pom-pom girl. Pendant que je regardais le résultat, Elsa s’est empressée de ramasser mes affaires posées sur le banc.

— On se retrouve dans les tribunes !

Elle est partie en détalant dans les dédales du stade. Affolée, j’ai jeté un coup d’œil par la porte entrouverte. Il n’y avait personne, mais le chahut des filles rentrant au vestiaire s’est fait entendre. Même si j’avais fui, il était trop tard, on était obligé de se croiser. La porte s’est ouverte à la volée et ça a été la ruée, une vraie cour de maternelle. Les jeunes filles, noires ou beurettes pour la plupart, étaient excitées après leur show sur la pelouse. Leurs peaux bronzées brillaient de sueur, leurs formes généreuses étaient mises en valeur par le bustier et le short. Quelques-unes m’ont regardée avec curiosité, avant que la chef de troupe n’entre à son tour.

— Bravo les filles ! Vous les avez bien chauffés !

C’est alors qu’elle a remarqué ma présence. Grande et mince, sa longue chevelure rousse et bouclée cascadait au creux de ses reins. Ses seins piqués de taches de rousseur débordaient de son bustier. De mon âge, elle avait la silhouette sculptée d’une sportive. Elle m’a serré la main comme un mec, souriant de mon embarras.

— Moi, c’est Lola, Manu m’a parlé de toi.

Elle a levé sa canne, terminée aux extrémités par deux boules rouge et bleu, les couleurs du club. Elle en a pressé une sur mon ventre nu, m’obligeant à reculer.

— C’est mou, ça ! Va falloir faire du sport !

Lola s’est changée avec les autres filles, qui ont quitté le vestiaire une à une. Elle s’est assise sur un banc, puis a tapé le sol avec sa canne, comme au théâtre. Vêtue d’une simple jupe fendue sur les cuisses et d’un T-shirt, elle était tout aussi sensuelle.

— Allez, fais voir comment tu bouges !

Sans musique, il m’a fallu marcher de long en large dans le vestiaire, pareil à un mannequin sur un podium de mode. Le short me gênait à chaque enjambée et mes seins se balançaient, prêts à s’échapper du bustier. Le menton en équilibre sur un des bouts arrondis, Lola n’arrêtait pas de soupirer en m’observant. D’un claquement de doigts, elle m’a fait signe de m’arrêter. Debout au milieu de la pièce, je l’ai regardée se lever et passer derrière moi. A la télé, un but venait d’être marqué. Lola a monté le son, puis s’est rapprochée de moi. Elle a détaché le bouton fermant le bustier, qui est resté suspendu au bout de mes seins.

— Retourne-toi !

Sa voix douce était trompeuse. Une fois en face d’elle, j’ai attendu ses instructions. Au lieu de ça, elle a dégagé mes seins, jetant le bustier sur un banc. Avec sa canne de majorette, Lola en a suivi les contours. Le bois lourd s’enfonçait dans la trace laissée par la couture, tandis qu’elle pressait davantage dessus. Lorsque elle a touché la première pointe, je n’ai rien dit. Elle s’est amusée à l’écraser avec le pommeau, comme pour tester sa résistance. Mon mamelon s’est mis à darder sous la pression, imité par l’autre qu’elle a juste effleuré.

— Tu es plus sensible que ces gamines ! Les supporters vont te manger toute crue !

Avec le haut de sa canne elle agaçait mes seins, en frottait le bas sur le devant du short. L’action conjuguée des deux boules n’a pas tardé à produire son effet. J’ai transpiré de plus belle et mon sexe a commencé à fondre. Tenant sa canne bien droite, elle me caressait avec une précision obscène, inclinant bien le bas pour qu’il épouse les replis de mon sexe. Lorsqu’elle a tiré sur mon short de sa main libre, je l’ai aidée en me trémoussant sur la pointe des pieds.

— Ne bouge pas !

Elle l’a baissé sur le bas des hanches, juste assez pour dégager mon pubis. La canne est restée suspendue un instant, le temps que ses yeux découvrent les quelques poils qui rebiquaient. Avec le dos de sa main, Lola les a caressés tout en me regardant droit dans les yeux. Elle a soulevé mon menton avec le pommeau pour m’obliger à soutenir son regard. Puis ses doigts ont glissé sur mon sexe, avec l’index qui s’est déplié entre mes lèvres écrasées par le short. Son pouce s’est arrêté sur mon clitoris, et n’en a plus bougé. Descendant le bout de sa canne sur mes seins, elle a repris le mouvement de va-et-vient. Je tanguais sur place, les bras ballants et le dos raide. Les images du match se brouillaient devant moi, plus rien ne comptait que cette main en train de me fouiller le sexe.

— C’est meilleur qu’un but, non ?

Elle me chuchotait des mots crus, s’activant de plus en plus vite. Lorsqu’elle a lâché la canne, elle l’a remplacée par sa main pour me pincer le bout des seins. Son odeur piquante mélangée à son parfum sucré balayait les relents d’air moite du vestiaire. Alors que le commentateur criait dans le poste, je gémissais, mon clitoris gonflé sous le pouce qui le malmenait. Et pour la seconde fois en quarante-huit heures, j’ai joui dans les sous-sols du stade. Dire que le championnat débutait seulement ! Je me suis écroulée sur le banc, sous le regard brillant de Lola.

— Dès qu’une place se libère, je pense à toi !

Elle a essuyé les pommeaux de sa canne sans me quitter des yeux, en prenant son temps. Ses doigts caressaient les boules comme mes seins, et quand elle les a déplacés le long du bâton, on aurait dit qu’elle astiquait une bite. Elle a dessiné un cercle avec deux doigts puis a fait coulisser le bâton au milieu. C’était d’une telle sensualité que ça me chatouillait dans mon sexe. Lorsqu’elle est partie, je n’ai pas voulu rester plus longtemps dans ce vestiaire, malgré mon déguisement. A la télé, le match était presque fini. J’ai repris le chemin des tribunes, croisant à chaque porte des vigiles rigolards. Rejoindre les autres a été un vrai supplice ; le stade commençait déjà à se vider, et j’ai dû me frayer un passage entre des grappes d’hommes. Le short et le bustier leur faisaient oublier le match, des mains m’agrippaient les fesses ou se tendaient vers mes seins pigeonnants.

En atteignant ma tribune, j’étais en nage. Irène a trouvé que la tenue m’allait bien, avant de me questionner sur ce qui s’était passé entre Elsa et moi.

— Toi, t’as fait une mauvaise rencontre ! Allez, raconte !

Les autres membres du groupe se tournaient vers moi en se tapant du coude. J’étais l’attraction, chacun voulait me voir de près. Avec mes joues rouges et mes yeux légèrement cernés, j’avais l’air d’avoir couru un cent mètres. Ma mine un brin ahurie ajoutait à ma dégaine. Mon bustier de travers dévoilait mes seins et mon short était coincé dans ma raie. Tout en me reluquant, Elsa s’est jointe aux compliments, après m’avoir rendu mes vêtements. Un accrochage dans les dernières minutes du match a déclenché les cris du public, si bien que les supporters se sont détournés de moi. Elsa allait en profiter pour s’éclipser mais Irène l’a retenue par le bras.

— Aide-la à se rhabiller !

Les deux femmes se sont fixées, prêtes à en découdre. Avec mes vêtements sous le bras, j’étais prise au milieu. Elsa a fini par céder, se hissant à ma hauteur. Elle m’a repris mon pantalon des mains et s’est baissée pour enfiler la première jambe. En équilibre sur un pied, je me suis appuyée sur son épaule. Sa figure a frôlé mon bustier, avant qu’elle ne se redresse. J’étais comme une gamine qu’on habille et cela ne me déplaisait pas. Après la seconde jambe, Elsa m’a fait pivoter pour relever le pantalon sur mes hanches. Ses mains se sont attardées sur mes fesses, lissant le tissu pour qu’il colle bien dessus. Sous le short trop serré et mon pantalon moulant, mes petites lèvres étaient écrasées, ce qui réveillait mon excitation.

— Et voilà !

Elsa m’a flanqué une tape sur les fesses et m’a laissée mettre mon maillot par-dessus le bustier. L’arbitre a sifflé la fin du match, sous les huées du public. Et moi, j’ignorais le score ! Les supporters se sont retrouvés comme d’habitude au bar du club. J’ai dû les suivre, alors que je n’avais qu’une envie, rentrer chez moi pour me déshabiller. Je sentais encore sur moi les mains de Lola et l’empreinte de son bâton sur mon sexe. D’avoir eu autant de plaisir avec une femme me troublait plus que les attouchements primaires de Manu dans le sous-sol. Mon esprit refusait ce que mon corps acceptait. Le bout de mes seins n’a pas cessé de me chatouiller ; quand j’allais aux toilettes entre deux bières, j’avais aussi envie de me caresser le sexe.

C’est d’ailleurs la première chose que j’ai faite une fois à la maison. En me masturbant dans mon bain, j’ai vraiment cru que c’était le bâton de majorette qui me faisait jouir.

4

Après ce qui s’était passé avec la meneuse des pom-pom girls, j’avais décliné l’invitation à la réunion du club, le mercredi soir. Irène avait eu beau insister, je ne tenais pas à me laisser envahir. La réunion se déroulait au bar du Parc des Princes. Allongée sur le canapé devant ma télé, je n’ai pourtant pas réussi à me concentrer sur l’émission. La main de Lola fouillant mon sexe ne cessait d’occuper mes pensées. Rien que d’y songer, les pointes de mes seins rebiquaient et l’envie de me caresser tournait à l’obsession. En revoyant les supporters le samedi, j’étais déçue qu’elle ne soit pas là. Le groupe partait en autocar à Rennes, suivre l’équipe en déplacement.

Le point de départ était fixé à la porte de Saint-Cloud, trois véhicules attendaient, garés devant l’église. Irène et Elsa avaient préparé des casse-croûte pour tout le monde, donnant un air de pique-nique au voyage. J’étais dans l’autocar de tête, avec Manu et les plus fanatiques du club. Si à l’aller l’ambiance était à la fête, le retour, en fin de soirée, s’est déroulé dans un silence inhabituel. L’équipe ayant perdu le match par trois buts à zéro, personne n’avait envie de faire la fête. La grosse caisse et les trompettes rangées dans la soute, les supporters somnolaient dans l’autocar. Assise à l’arrière, avec Irène qui dormait contre mon épaule, je devais être la seule à ne pas afficher ma déception.

Même le chauffeur avait coupé la radio, au moment où l’on récapitulait les résultats à l’antenne. Après un péage, un léger bruit provenant des sièges devant moi a attiré mon attention. Sans déranger ma copine endormie, je me suis penchée pour jeter un coup d’œil. Elsa était maintenant à côté de Serge, un supporter au look de motard, toujours vêtu d’un pantalon en cuir. Malgré la pénombre, il n’y avait aucun doute sur les intentions de la jeune femme. Serge a chuchoté en regardant dans la travée.

— Moins fort, tu vas les réveiller !

Il s’est retourné pour s’assurer que personne ne les épiait, me laissant à peine le temps de me reculer contre mon dossier. J’ai fermé les yeux, feignant de dormir. Tous mes sens étaient en alerte, comme si je pressentais ce qui allait se passer. La curiosité me tenaillait et je mourais d’envie de regarder par-dessus le dossier. Ce n’est qu’après un long moment que je les ai rouverts, attirée par le cliquetis des bracelets d’Elsa. Cette fois, elle avait sorti la queue de Serge. L’éclairage le long de la route laissait entrevoir la bite de façon fugitive, ainsi que les doigts d’Elsa coulissant de haut en bas. Le ronronnement étouffé du moteur ne couvrait pas le bruit des bracelets. Pour y remédier, Elsa a eu une idée. Elle a dénoué l’écharpe qu’elle portait autour du cou et l’a attachée à la base du sexe en érection.

— Un vrai petit chien !

Il s’est agité sur son siège, les mains à plat sur les cuisses. Adossée contre la vitre, Elsa a donné une première secousse à l’écharpe. Elle avait enroulé l’autre extrémité à son poignet et tenait le sexe en laisse. Comme ses bracelets remuaient moins, elle s’en est donné à cœur joie. Chaque flexion de sa main tirait sur le sexe, l’allongeant et faisant gonfler le gland. Captivée par le spectacle, je me suis cramponnée au dossier devant moi. L’effet de la lumière pâle renforçait l’impression de vigueur qu’Elsa donnait à la masturbation. Lorsque Serge a voulu lui caresser les seins, elle a tiré d’un coup sec pour l’en dissuader.

— Pas touche !

Excitée par ses manières, je me suis penchée un peu trop en avant, attirant son attention. Sans lâcher l’écharpe, elle s’est dressée sur son siège et m’a lancé un regard méchant. Prenant son voisin à témoin, elle a chuchoté :

— Si tu causes, tu seras exclue du groupe ! Et je te botterai le cul à coups de crampons !

J’allais lui promettre de garder le silence, quand Elsa a dénoué l’écharpe de son poignet.

— Vas-y !

Comme dans le vestiaire des pom-pom girls, elle me mettait au défi. Sans réfléchir, j’ai pris l’écharpe, puis j’ai tiré dessus. Elle était déroulée sur cinquante centimètres, avec à l’autre bout le sexe tendu du type. A l’avant de l’autocar, le chauffeur avait rallumé la radio. L’écharpe étant glissée entre les deux sièges devant moi, il ne pouvait apercevoir notre manège, même dans le rétroviseur. Je me suis mise à imiter les gestes d’Elsa, n’ayant qu’à donner des coups secs pour faire plier la verge. Agenouillée sur son siège, elle m’encourageait.

— Tire plus fort, c’est pas de la guimauve !

Serge trichait, se rapprochant peu à peu d’Elsa. Ses testicules débordaient hors de sa braguette, et elle s’amusait à les écraser de sa main libre. Le rythme de mon va-et-vient allant crescendo, le nœud a fini par se défaire. Elsa a eu une idée plus vicieuse encore. Elle a attaché l’écharpe par le milieu, avant de serrer le sexe. De cette façon, nous avons pu en avoir chacune un bout. D’un hochement de menton, elle a donné le signal. Ça s’est transformé en un ballet frénétique, toutes les deux essayant en même temps de tirer l’écharpe à soi. Coincé au milieu, le sexe de Serge n’a pas résisté longtemps au traitement. Ses yeux hallucinés allaient de ceux d’Elsa aux miens, sans comprendre la raison du duel. J’étais maintenant penchée entre les sièges de devant, mon front contre celui de la jeune femme.

— Arrêtez les filles ! Chacune son tour !

Personne ne l’écoutait. Lorsqu’il a juté, nous tirions encore sur l’écharpe, en partie déchirée. Je l’ai lâchée la première, ne résistant pas à l’envie de regarder le supporter se vider en tenant la base de son sexe. Il en a mis partout, s’attirant les remontrances d’Elsa.

— Le cochon ! Tu pourrais faire attention au moins !

Il a roulé l’écharpe en boule, puis, pour se venger, a réparé les dégâts avec. A côté de moi, Irène s’est réveillée, attirée par le bruit. Les yeux mi-clos, elle a compris ce que venait de se passer.

— Sympa les copines ! Vous auriez pu me prévenir !

D’autres supporters ont fini par émerger à leur tour, Manu en tête. Il nous a rejoints, tandis que l’on atteignait le périphérique. Il a lancé un regard noir à Elsa, avant de nous fixer, Irène et moi. Serge avait eu le temps de cacher l’écharpe souillée sous son siège. Manu n’a rien dit, mais Elsa a quitté sa place pour le rejoindre à l’avant. Le week-end d’après, l’équipe jouait à domicile. La veille du match, Manu m’a appelée chez moi. Il m’invitait à suivre l’entraînement des joueurs dans leur centre des Yvelines.

— L’entraîneur a décidé d’interdire la presse, nous serons les seuls à avoir le droit d’y assister.

Une telle opportunité n’avait pas de prix. Approcher les joueurs de près, au lieu de les voir évoluer de loin des tribunes, était le rêve de tout fan. Pourtant, en tant que débutante, cela ne m’emballait pas plus que ça. Qu’il me le propose à moi m’incitait à la méfiance. Manu est passé me prendre en début de matinée. Au volant d’une voiture décorée aux couleurs du club, il a roulé comme un fou vers le camp d’entraînement. A plusieurs reprises, sa main s’est égarée sur mes cuisses. Je ne l’ai pas remis à sa place, le laissant glisser ses doigts sous ma jupe. Il me tripotait comme on caresse distraitement un chien.

— Si on perd demain, va y avoir de la bagarre ! Tu en seras ?

Le mécontentement se répandait dans les rangs des factions des supporters, à cause du mauvais début de saison. Le nouvel entraîneur était dans leur collimateur, ce qui expliquait sa mise au vert avec les joueurs. Chose inhabituelle, il y avait des vigiles à l’entrée. Manu a pu entrer, car il les connaissait. Je l’ai suivi sur un terrain détrempé, sur lequel l’équipe effectuait des tirs au but. Assis sur les vieux gradins en bois, quelques privilégiés assistaient à la séance. J’ai reconnu le président du club, en costume en lin beige, un panama sur la tête, une pochette fleurie au revers de la veste. A ses côtés, Lola, en simple robe blanche, les seins et les cuisses bronzés bien en évidence. J’étais surprise de la voir près de lui, après ce qu’elle m’avait dit dans le vestiaire. Elle m’a fait un signe de la main pour que je les rejoigne.

— Emma, je te présente le président, Paul D.

L’homme a saisi ma main et l’a serrée en me regardant droit dans les yeux. On devinait son regard sévère derrière ses verres de soleil. La quarantaine sportive, il dirigeait un grand groupe de presse, et était réputé pour ses méthodes autoritaires. Il a tapoté le siège près de lui, puis s’est de nouveau intéressé à ce qui se passait sur le terrain. Lorsque j’ai fait mine de croiser les jambes, il a toussoté d’un air réprobateur, les yeux toujours rivés sur les joueurs. Impressionnée par sa prestance, j’ai eu du mal à suivre l’entraînement. A sa droite, Lola n’arrêtait pas de lui chuchoter à l’oreille. Quand il a enfin parlé, c’était d’une voix distinguée.

— Le club a besoin d’une miss de charme, pour être son ambassadrice. Si vous êtes candidate, vous avez mon vote ! Et ma voix compte double !

Pour souligner ce point, Paul D. a niché sa main entre mes cuisses. Faisant mine d’observer les joueurs, il s’est mis à caresser ma culotte du bout des doigts. Sa grosse chevalière me chatouillait le pubis, et son pouce s’enfonçait à la naissance de mes petites lèvres. Il n’avait aucun geste brusque, sagement assis sur le banc. J’ai bien essayé de serrer les cuisses, mais il a fait claquer l’élastique de la culotte sur ma peau.

— Passez donc me voir dans ma loge, demain soir. Ma femme s’occupera des détails avec vous.

Il n’était pas le genre d’homme à supporter un refus. Il a continué à me tripoter distraitement, sans toutefois introduire un doigt dans ma culotte. Quand Paul D. a retiré sa main, je l’ai vu l’essuyer avec sa pochette, après l’avoir reniflé un instant. Il a quitté les gradins, suivi par Lola. Elle m’a adressé un clin d’œil en passant devant moi, tortillant des fesses comme une négresse. Je me suis retrouvée seule, le sexe trempé, prise d’une envie d’uriner.

Un assistant de l’entraîneur m’a indiqué les toilettes et j’y suis allée en courant. Je me suis perdue dans les vestiaires, plus anciens qu’au Parc des Princes. Des relents de sueur et de déodorant imprégnaient les lieux. J’ai fini par dénicher les toilettes, perdues au fond du bâtiment. Je me suis presque jetée sur la cuvette, baissant ma culotte plus vite qu’une actrice de porno. Les yeux clos, je savourais l’agréable sensation de me vider, tandis que de dehors me parvenaient les cris des joueurs. Mon sexe ressemblait à une fontaine intarissable. Une fois soulagée, je me suis aperçue qu’il n’y avait pas de papier-toilette. Il m’a fallu utiliser un mouchoir jetable.

Un des joueurs attendait, le gardien de but titulaire de l’équipe, Andreas. Un grand gaillard allemand d’un mètre quatre-vingt-dix, d’une agilité étonnante dans sa cage. Les cheveux rasés et un anneau en or à l’oreille, il était le préféré des supporters, sauf depuis la reprise, où il encaissait but sur but.

— On vient me réclamer des autographes jusqu’aux chiottes, maintenant !

Malgré plusieurs saisons en France, il avait encore gardé un fort accent guttural. Andreas a tapé dans ses gants plus épais que ceux d’un skieur. Il m’a bloqué le passage, ses crampons métalliques claquant sur le carrelage délavé. Qu’il me prenne pour une groupie me sidérait. Je n’avais aucun signe du club sur moi, pas même une photo à lui faire signer. Il a passé un bras au-dessus de ma tête et a ouvert la porte de la cabine.

— Puisque tu es là, tu vas m’aider à pisser ! Ça m’évitera d’ôter mes gants.

Il avait formulé sa demande sans hausser la voix, de façon banale. Comme si c’était normal de lui tenir le sexe dans les toilettes. Il a tapoté mes joues, puis m’a poussée dans la cabine. Son survêtement taché par la boue et le gazon sentait fort la transpiration. Mes jambes ont buté contre la bordure de la cuvette, m’empêchant de reculer. Le goal a claqué des mains, penché sur moi.

— Le coach va me mettre à l’amende si je ne rejoins pas l’équipe !

Ça m’a rappelé Irène s’envoyant en l’air avec le supporter hollandais, au stade de France. Avec sa carrure, Andreas bloquait la porte. Les bras le long du corps, il guettait ma réaction. Le grincement de ses crampons m’agaçait. J’ai tendu la main vers son pantalon, après avoir relevé le couvercle des toilettes. Je me suis mise sur le côté, avant de sortir son sexe du caleçon. J’ai à peine eu le temps de le diriger qu’il s’est mis à pisser avec autant de force que moi juste avant.

— C’est meilleur que d’encaisser un but, non ?

J’essayais de ne pas trop regarder sa queue à moitié tendue, dont la taille n’était pas pour me déplaire. Lorsqu’il a eu fini, je l’ai secouée machinalement pour l’égoutter, sans penser à mal. J’ai dû serrer plus que nécessaire ; son gland a redressé la tête en quelques secondes, le goal était en érection. Je ne m’étais pas trompée, il avait vraiment une grosse bite !

— Tu veux ton autographe ? Il fallait le dire tout de suite !

J’ai su plus tard par Irène que de nombreuses femmes supporters avaient eu droit à son « autographe », comme il disait. Il a soulevé mon polo, très habile en dépit de ses gants, puis il a tiré sur mon soutien-gorge, faisant déborder mes seins par-dessus. La figure cachée par le polo, je l’ai ôté pour respirer. Le premier contact de ses larges gants, au cuir élimé, sur mes seins, a été agréable. Malgré leur grosseur, il parvenait à les emprisonner dans ses mains. Andreas les a secoués l’un contre l’autre, comme un jongleur avec ses boules.

— Assieds-toi !

Je me suis empressée de m’asseoir, sans avoir le temps de rabattre le couvercle sur la cuvette. La fraîcheur de la faïence n’a pas calmé la chaleur qui montait dans mon ventre. Son sexe durcissait entre mes doigts. Je ne l’avais pas lâché. Le goal s’est rapproché, ses jambes contre les miennes. Il a serré mon poignet, jusqu’à ce que je le libère. Les mains sur le rebord des toilettes, j’ai levé les yeux vers lui. Il balançait son pénis encore brillant d’urine au-dessus de mes seins, feignant de se branler avec son gant.

— Ouvre la bouche !

Ses ordres brefs claquaient dans la cabine ; sa rudesse contribuait à mon excitation grandissante. Telle une gamine qui enfourne une sucette, j’ai avalé son sexe jusqu’à la racine. Plutôt, il me l’a fourré en prenant appui sur mes épaules. Il était si large qu’il m’emplissait la bouche et déformait mes joues. Mes narines palpitaient ; j’essayais de respirer normalement. Ses testicules frottaient contre mon menton, et lorsqu’il s’est mis à onduler du bassin, cela les a fait claquer dessus.

— Après mon sucre d’orge, tu pourras crier plus fort demain soir dans le stade !

Ses crampons martelaient le sol, pendant qu’il m’assenait ses coups de reins. Ses gants pleins de terre caressaient mes seins. En les pressant côte à côte, il chatouillait mes pointes qui se dilataient. J’aimais l’odeur du vieux cuir, son côté rugueux. Mes doigts s’agrippaient au couvercle dans mon dos, car il me bousculait, me faisant vaciller sur la cuvette. Ma bouche n’était plus qu’un grand trou obscène, dans lequel il pénétrait avec entrain. Parfois il se retirait, agaçant mes dents avec son bout, puis il replongeait son sexe entier.

— Tu as de la chance, j’ai la plus grosse de l’équipe !

Quand le goal a écarté ses gants de mes seins, mes pointes ont continué à darder, les aréoles tachées d’herbe. Il a plié les jambes de façon que son sexe soit au niveau de mes seins. Il l’a ensuite niché au milieu, et a juté dans cette position. Il n’a rien dit lorsque j’ai serré mes seins pour comprimer sa verge, le temps qu’il se vide. Cela giclait aussi dru que sa pisse juste avant, sur mon menton et jusque sur mes joues. Excitée, j’ai senti qu’un pipi achevait de tremper ma culotte déjà bien humide.

— La prochaine fois, amène une copine ! J’aimerais bien signer deux autographes à la fois.

Il s’est redressé, attendant que je nettoie son gland. Le regard tourné vers la lucarne des toilettes donnant sur le terrain, il ne s’intéressait plus à moi. Il m’a repoussée, alors que j’aurais volontiers prolongé ma fellation. Il a rajusté son survêtement, et avant de s’en aller, a tiré la chasse d’eau, sans me laisser le temps de me lever de la cuvette. L’eau m’a inondé les fesses, a trempé ma culotte. Mon paquet de mouchoirs n’a pas suffi à éponger les dégâts. De retour au bord du terrain, Manu m’a regardée d’un drôle d’air.

— Où étais-tu passée ? Encore à fricoter avec Lola, je parie ! Il n’y a pas assez de mecs sur la pelouse ?

J’ai assisté à la fin de l’entraînement près de lui, loin du gardien de but. Voir ce dernier attraper le ballon en plein vol avec ses gros gants me titillait le bout des seins. Le football commençait à me plaire. Cet univers en vase clos avait ses règles propres, bien différentes de celles de la vie de tous les jours, bien loin aussi de l’image lisse qu’en donnait la télé. Etait-ce pour évacuer la pression de la compétition, ou le besoin de se défouler ? Tous, supporters, joueurs et dirigeants semblaient vivre dans l’excès sexuel ! Je n’avais jamais eu autant de relations intimes avant mon entrée chez les supporters. Le fameux « effet » Coupe du monde que nous rabâchaient les médias était en train de me dévergonder.

5

Au bout de la cinquième journée du championnat, il était clair que le club allait mal. Classé dans le bas du tableau, l’ambiance était à la colère chez les fans. Les différents groupes, pourtant rivaux, avaient organisé une réunion pour demander la démission de l’entraîneur. La presse s’en délectait, les supporters des autres équipes nous brocardaient. Manu envisageait de boycotter le prochain match à domicile, espérant contraindre les dirigeants à changer d’entraîneur. Je me surprenais à devenir irritable, calquant mon humeur sur les défaites de l’équipe.

Pourtant, avant chaque match nous étions regonflés à bloc, prêts à soutenir les joueurs jusqu’au bout. Je soulevais ma banderole avec plus d’enthousiasme, et criait à m’en déchirer les cordes vocales. Quand le goal Andreas jouait devant notre tribune, je redoublais d’ardeur. Il portait toujours les mêmes gants usés. Le voir attraper au vol des ballons difficiles me rappelait le jour où il m’avait caressé les seins. Mon premier dérapage sérieux s’est produit à l’issue d’un match nul à Chateauroux. Il n’y avait qu’un seul autocar à effectuer le déplacement, celui de notre groupe. L’équipe menait jusqu’à la dernière minute, quand l’arbitre avait sifflé un penalty contre nous, pour une faute imaginaire. Manu avait hurlé dans le porte-voix :

— On va te botter le cul à la sortie !

Ce n’était pas une menace en l’air, car on s’est tous retrouvés à la sortie du stade, à guetter le départ de l’arbitre et de ses assistants. Les CRS faisaient barrage, pour nous empêcher d’approcher. Une demi-heure après la fin du match, il était clair que l’arbitre était parti par une porte de secours. Dépités, on s’est rendus dans un restaurant encore ouvert pour dîner. On allait tout de même fêter ce match nul, faute de mieux. Alors que le serveur amenait les premières bières, je suis sortie sur le trottoir, car j’avais perdu mon écharpe. J’étais sûre de l’avoir en quittant le stade. Sans doute l’avais-je égarée dans la bousculade avec les CRS ou dans une rue voisine. Sur le trottoir face au restaurant, j’ai vu l’arbitre s’engouffrer dans un hôtel, un sac de sport en bandoulière.

La voiture de police qui l’avait conduit s’est éloignée. Je ne sais pas ce qui m’a pris à ce moment-là ; j’ai traversé la rue. Sans doute voulais-je voir de près l’homme que nous avions attendu en vain. J’ignorais quelle serait ma réaction en tombant nez à nez avec lui. Dans le hall de l’hôtel, je me suis tapie derrière une plante verte pour l’épier. L’arbitre avait déjà récupéré sa clef de chambre et montait l’escalier. Profitant du fait que le réceptionniste avait le dos tourné, je l’ai suivi. C’était une impulsion, quelque chose de trouble m’attirait. J’ai même coupé mon portable, alors qu’au départ j’avais l’intention d’appeler les autres pour qu’on fasse sa fête à l’arbitre.

Il s’est arrêté au premier étage, au fond du couloir. Sa chambre donnait côté cour. En mettant la clef dans la serrure, il a jeté un coup d’œil derrière lui. En me voyant approcher, vêtue du maillot parisien, la clef lui a échappé des mains. Sous son imperméable, il portait encore sa tenue noire. Il s’est plaqué contre la porte, moins fier que sur le terrain.

— Laissez-moi tranquille, ou j’appelle la police !

Il me mettait au défi, mais sa voix manquait de fermeté. Comme il ne bougeait pas, j’ai senti qu’il bluffait. Je l’ai donc rejoint d’une démarche assurée, avant de ramasser la clef. C’est moi qui ai ouvert la porte. Il s’est engouffré le premier dans la chambre, mais n’a pas essayé de me refouler. Il est allé regarder par la fenêtre, afin de vérifier qu’il n’y avait pas d’autres supporters enragés dans l’hôtel. En lui montrant mon portable, je l’ai menacé d’appeler mes amis s’il ne se calmait pas. A moitié rassuré, il a posé son sac sur le lit et ôté son imperméable. Etre face à l’homme que nous avions copieusement insulté pendant le match avait quelque chose d’étonnant. Avec ses chaussettes noires aux chevilles, son maillot trempé de sueur et son short trop grand pour lui, l’arbitre n’avait plus rien d’un homme autoritaire.

— Je n’aurais pas dû siffler ce penalty ! Vous me croyez, n’est-ce pas ?

Comme pour se repentir, il a sorti le sifflet de son short. Il semblait s’y raccrocher, comme si son pouvoir résidait dans l’objet. Prise d’une pulsion incontrôlable, je le lui ai confisqué, par simple jeu. Sur le coup, mon cœur battait autant que si j’avais commis un vol à l’étalage dans un magasin.

— Rendez-le-moi !

Il n’a eu aucun geste pour le reprendre. Il affichait la mine boudeuse d’un gosse à qui on a confisqué son jouet. Par provocation, je l’ai porté à ma bouche. Puis, penchée sur lui, je lui ai martyrisé les tympans en sifflant à pleins poumons. C’était amusant de le faire tourner en bourrique. Il a essayé de me repousser en me touchant la hanche.

— Je ne vous permets pas !

En guise de réponse, je l’ai bousculé à mon tour, en mettant mon pied sur son short. Il n’a pas bougé, levant vers moi des yeux penauds. Cette attitude inattendue m’a étonnée.

L’homme en noir, si intransigeant sur le terrain, semblait se dégonfler devant moi. Ça m’a incitée à recommencer, pour vérifier. Le doute n’était plus permis : l’arbitre bandait, assis au bord du lit.

La plaisanterie prenait une tournure insoupçonnée. Après avoir reculé, je lui ai ordonné de se lever. Il n’était plus question de venger l’honneur de l’équipe. L’arbitre était à ma merci, un sentiment grisant de pouvoir se propageait en moi. Il était ma proie. J’étais prête à prolonger l’instant, en allant plus loin.

— Ne me frappez pas !

Il était aussi bon comédien que mauvais arbitre. Debout face à moi, il a essayé de mettre les mains devant son short, pour masquer son érection. Un nouveau coup de sifflet l’a rappelé à l’ordre. C’était moi qui commandais maintenant.

En fouillant dans la poche de sa chemisette, j’ai pris ses cartons jaunes et rouges. Les avoir en main m’excitait. D’un signe, je lui ai ordonné de baisser son short. Il a obéi, après un regard concupiscent sur ma jupe. Le short sur les chevilles, il avait tout d’un petit garçon en culottes courtes. Le sifflet autour du cou, j’ai effleuré la bosse de son caleçon avec un carton jaune.

— C’est pas de ma faute !

L’arbitre bandait tellement que son bout pointait par l’ouverture. Je l’ai titillé avec le carton, puis lui ai dit de s’agenouiller devant moi. Son empressement me fascinait. Dans le mouvement, sa verge est sortie. Pieusement à genoux, comme à la messe, il n’essayait plus de la cacher. Tout en la tapotant avec la pointe de ma chaussure, j’ai soulevé ma jupe. A la vue de mon slip, il a voulu lever la main pour le toucher. En guise de réprimande, j’ai appuyé mon talon sur ses testicules. D’une voix contrite, il a imploré ma clémence.

— Je ne le ferai plus, promis !

Haussant le ton, j’ai répliqué qu’il mentait, le traitant de dégoûtant. Ça a paru le réjouir ; il a hoché le menton d’un signe approbateur. Pareil à un chien qu’on récompense, je lui ai tapoté la tête, avant d’attirer sa figure entre mes cuisses. L’homme en noir n’a pas eu besoin d’ordre pour coller sa bouche sur mon slip et frotter son nez dessus. Il reniflait avec bruit, ses narines écrasées sur le coton. Les mains dans le dos, il se tortillait sous ma jupe pour respirer l’odeur de mon sexe. Il s’est écarté un instant pour lever ses yeux brillants vers moi.

— Vous n’êtes plus fâchée, hein ?

D’une tape sur les cheveux, je lui ai fait signe de se taire. Ravi par ma sévérité, il a replongé sa figure entre mes jambes. Sa tête butait contre mes genoux, me faisant chanceler. Il s’est démené à grands coups de langue, léchant mon slip avec une application maniaque. Il procédait de haut en bas, sa salive abondante imprégnait le coton. Mon sexe mollissait au contact de sa bouche qui aspirait mes lèvres à travers le slip.

Je me suis assise au bord du lit, après lui avoir demandé de se mettre à quatre pattes. Son sexe se dressait sous son ventre. En appuyant mes coudes sur les draps, j’ai remarqué son sac de sport. Le cliquetis caractéristique des crampons métalliques à l’intérieur m’a donné une idée. Je me suis débarrassée de mes chaussures, avant de sortir les siennes du sac. Elles étaient pleines de terre et de brins d’herbe collés sous la semelle.

— Non, rangez-les !

Mon pied s’est écrasé sur son sexe pour le faire taire. Par chance, l’arbitre avait des petits pieds. J’ai pu enfiler ses chaussures et les lacer sans problème. Lorsqu’il a repris ses coups de langue sur mon sexe, il a réussi à en introduire le bout sous la couture du slip trempé. Le cou tordu, il a léchouillé mon clitoris gonflé. Je l’ai laissé s’amuser un moment, claquant les semelles sur le parquet. Les yeux fermés, l’image du gardien de but dans les toilettes s’est imposée en moi. Ce n’était plus l’arbitre qui me suçait le sexe, mais le gardien, avec ses crampons qui battaient la mesure.

L’image était si puissante que j’ai joui très vite, renversée sur le lit, les jambes pendantes. En rouvrant les yeux, j’ai vu que l’arbitre s’était permis de glisser un doigt sous mon slip. Il l’avait même introduit de moitié dans mon vagin, prêt à l’enfoncer. Je l’ai repoussé si fort avec la pointe de ma chaussure qu’il a chaviré en arrière.

— Ça vous a plu ?

Il avait retrouvé son aplomb, tenant avec fierté son sexe d’une main. Allongé sur le dos, il a fait mine de se branler, le regard plein d’envie à la vue de mon slip qui rentrait dans ma fente. Je me suis levée, après un coup de sifflet strident. Tout l’hôtel devait l’avoir entendu, mais personne ne s’est plaint, pas même le réceptionniste. Debout au-dessus de lui, j’ai déchiré un carton jaune et une pluie de confettis s’est dispersée sur son short et sa chemisette.

Quand ma chaussure a frôlé son sexe, il a ôté sa main, de nouveau docile. Le premier contact avec les crampons froids l’a fait se tortiller sur le parquet. Le voir à mes pieds a ravivé mon excitation. J’ai franchement appuyé ma chaussure à la base de sa queue, avec une délectation inconnue. Elle s’est raidie davantage sous la pression, et ses testicules ont roulé sous la semelle crottée.

Son érection ne faiblissait pas. Lorsque l’homme en noir a tendu le bras pour tirer sur mon slip, je ne lui ai pas défendu. Il l’a baissé au niveau des genoux, surpris de mon accord. Il n’a eu qu’à lever la main pour atteindre mon sexe. Mes lèvres pendaient, gonflées par le frottement du coton. A demi rassuré, l’arbitre s’est contenté de passer un doigt dans ma fente béante. Pendant ce temps, j’essuyais ma semelle sur son sexe, l’aplatissant sur son short, appuyant juste sous le gland pour le déformer. Cette branlette l’a mis dans tous ses états, car il m’a pénétrée pour de bon, cette fois. Son index planté au fond de mon orifice, il s’est soulevé sur un coude afin de pouvoir le remuer de haut en bas.

— T’aimes ça, hein ? Tu ne cries plus sur l’arbitre maintenant !

Pour le faire taire, j’ai appuyé davantage sur son sexe. Les crampons laissaient des marques rondes dessus. Quand j’ai senti qu’il allait jouir, j’ai serré mes cuisses pour garder son doigt dans mon vagin. L’arbitre a envoyé la sauce sur ma chaussure, une main sur ma cheville. Son doigt enfoncé dans mon sexe ne bougeait plus, mais j’ai eu un second orgasme, provoqué par sa soumission plus que par ses caresses. Je l’ai laissé retirer ma chaussure, plus sale qu’après le match. Il la couvait des yeux, sans songer à ranger son sexe. En quittant la chambre, j’ai oublié de lui rendre ses cartons rouges.

Au restaurant, tout le monde se demandait si je ne m’étais pas perdue. Elsa, toujours mauvaise langue, n’a pas manqué de se moquer de moi.

— Tu ne l’as pas retrouvée, ton écharpe, hein ? Tu l’aurais pas offerte à un supporter du coin ?

Au moment de payer l’addition, un carton rouge est tombé de ma poche. Il y a eu un silence autour de la table ; tous me regardaient. Manu l’a pris pour l’examiner, la mine soupçonneuse :

— Tu l’as trouvé où ?

J’ai menti en disant que je l’avais ramassé à la sortie du stade. Il n’a pas insisté, mais Irène n’a pas été dupe. Dans le car qui nous ramenait à Paris, je me suis fait un plaisir de lui raconter dans le détail ce qui s’était passé avec l’arbitre.

— Toi alors ! Bientôt il te faudra aussi les ramasseurs de balle !

6

Quinze jours plus tard, à l’occasion du premier tour de la Coupe de France, la tension a grimpé d’un cran dans le club. L’entraîneur, sur la sellette, jouait sa tête sur le match à domicile. Les supporters réclamaient son départ, avec des banderoles incendiaires. Je participais au déchaînement collectif, ayant été jusqu’à le conspuer pendant une séance d’entraînement. Le matin du match, j’ai eu la surprise de trouver dans ma boîte aux lettres une invitation à assister à la rencontre dans la tribune présidentielle. C’était la femme du président Paul D., Lisbeth, qui m’invitait.

Irène m’a félicitée, tout en me prévenant du caractère spécial de l’Anglaise :

— Cette année, elle a eu son mot à dire pour le recrutement des joueurs. Ce qui explique les mauvais résultats, car ses critères de sélection ont été plus d’ordre sexuel que sportif.

Tous les supporters le savaient, sauf la presse. Pour ne pas dénoter dans les tribunes réservées aux sponsors et aux V.I.P., j’ai mis un tailleur discret, avec juste un badge du club au revers de la veste. La différence entre les tribunes ordinaires et celles de prestige commençait dès l’accès au stade. Des hôtesses vous remettaient le programme de la soirée et vous guidaient dans les loges fermées, comme au théâtre. On y dînait, avec une vue imprenable sur la pelouse, derrière une immense baie vitrée. Le champagne et les cocktails étaient de rigueur. Sur le chemin menant à la loge du président, j’ai croisé plusieurs célébrités.

Dans la loge, moquettée et garnie de larges fauteuils, Paul D. donnait ses dernières instructions à l’entraîneur, qui n’en menait pas large. Il s’est interrompu en me voyant.

— Ah ! Emma, ma femme, est avec le kiné, allez donc la rejoindre.

L’hôtesse m’a guidée dans les méandres du stade. En passant devant le vestiaire des joueurs, j’ai aperçu le gardien de but, Andreas, en train d’enfiler ses chaussures. A côté de lui, sur le banc, ses gros gants de cuir usé. J’ai pressé le pas, pour éviter qu’il ne me voie. La salle de massage occupait un large local proche des vestiaires, au fond d’un couloir désert. L’hôtesse s’est éloignée, après m’avoir ouvert la porte. Dans la première pièce, il y avait plusieurs tables de soins, avec des matelas en mousse dessus. Des armoires à pharmacie garnissaient un mur, près d’une balance. Une porte en verre dépoli communiquait avec une seconde pièce.

Une voix de femme a attiré mon attention, haut perchée et à l’accent anglais marqué.

— Oui, là, docteur ! Le bas du dos ! J’ai dû me froisser un muscle au golf !

Curieuse de voir à quoi ressemblait l’épouse du président, je me suis approchée. Par la porte entrebâillée, j’ai risqué un coup d’œil à l’intérieur. C’était une pièce plus petite, avec une table de massage sophistiquée, munie de roulettes, d’appuis pour les jambes et d’un dossier inclinable. Lisbeth D., en robe du soir noire et talons aiguille, était couchée sur le ventre, sur le matelas. Derrière elle, le kiné en pantalon de survêtement et T-shirt blanc. Il avait retroussé la robe au-dessus des fesses de la jeune femme et s’appliquait à lui masser le bas de la colonne vertébrale. Ses jambes pendaient de part et d’autre de la table, et son visage de poupée blonde semblait aux anges.

— Plus fort, je ne suis pas en sucre ! Faites comme si j’étais un joueur.

Le kiné a tourné la tête vers la porte, me laissant juste le temps de me plaquer contre le mur. J’ai regardé à nouveau ; il avait roulé la culotte à mi-fesses. Il a enduit ses mains avec un gel et s’est mis à appuyer sur les fesses rondes. Lisbeth soupirait, les bras croisés sur la table. Sa langue pointait hors de sa bouche charnue, peinte en rouge vif. Plaquée sur le matelas, son corps ondulait à la moindre pression des mains qui s’enfonçaient sur sa croupe. Le kiné s’est enhardi, baissant davantage la culotte, jusqu’à dévoiler les fesses en entier. Elles bâillaient devant lui. Ses doigts ont dévié vers la raie, s’insinuant à l’intérieur par petites touches.

— Voilà, c’est ici que ça me démange !

A l’autre bout du couloir, les piétinements des crampons résonnaient sur le carrelage. Les joueurs n’allaient pas tarder à aller s’échauffer sur le terrain. Cela rendait le kiné nerveux, ses gestes devenaient maladroits. J’avais du mal à distinguer ses doigts qui avaient dévié vers le sexe qui s’offrait. Lisbeth a glissé d’un cran sur la table, ses fesses touchant le pantalon du kiné. Impatiente, elle a perdu un soulier.

— Faites vite, mon mari m’attend !

L’homme a encore regardé derrière lui, puis a sorti son sexe. Il n’a pas perdu de temps, écartant la culotte d’une main, avant de s’arc-bouter contre la table. Il a pénétré la femme du président d’un coup de reins qui a fait grincer les roulettes. Il l’a tenue par les hanches et s’est mis à la pistonner sans ménagement. Elle couinait comme une folle, balançant ses jambes dans le vide tout en se cambrant pour qu’il la prenne mieux. C’était d’une telle intensité que je me sentais toute chose à les épier. Ça n’a pas duré longtemps ; après quelques grognements, le kiné s’est vidé sur les fesses rouges de la jeune femme.

— Le cochon ! Si ma robe est tachée, vous serez viré !

L’homme, le sexe à l’air, s’est empressé de prendre un mouchoir en papier pour lui essuyer les fesses. Debout à côté de la table, sa culotte sur les chevilles, elle soulevait le bas de sa robe en le houspillant. Les dégâts réparés, elle s’est rajustée, puis a remis sa chaussure. Je n’ai eu que le temps de reculer dans le couloir, feignant d’arriver. Nous nous sommes presque rentrées dedans. Ses joues colorées et ses cheveux dépeignés trahissaient le plaisir. Je me suis présentée et elle m’a embrassée. Le kiné est sorti à son tour de la salle de soins, et a évité le regard de la jeune femme. Sur le ton de la confidence, elle a chuchoté :

— Un vrai magicien ! Il fait des miracles avec ses doigts !

Elle a porté la main sur ses fesses, pour bien me montrer qu’elle n’avait plus mal. Nous nous sommes tout de suite tutoyées, papotant comme des copines. Dans la loge, Paul D. nous a servi une coupe de champagne. Sur le terrain, l’échauffement des joueurs avait commencé. La tribune de mon club de supporters était déjà en train de mettre de l’ambiance. De la loge, on lisait parfaitement les banderoles hostiles à l’entraîneur. Etre loin d’eux me manquait car, dans les tribunes officielles, les gens ne semblaient guère passionnés par le foot. Plusieurs personnes sont venues trinquer avec Paul D., avant le dîner. A notre table, il y avait un jeune stagiaire du club, inscrit au centre de formation.

C’était un Sénégalais timide, grand et mince, en survêtement. Ses cheveux teints en blond attiraient le regard, ainsi que les bracelets en cuivre qui ornaient ses poignets. Un futur grand buteur, selon le président. Lisbeth l’a fait asseoir entre nous, aux petits soins pour lui, et le tutoyant sans façon.

— A ton âge, il faut manger !

Malgré la présence d’un serveur, c’est elle qui veillait à remplir son assiette. Elle lui tapotait le bras à tout bout de champ, et lui posait des questions sur son pays. Lorsque le match a débuté, les invités à la table du président ont négligé le repas pour suivre la partie. Un œil sur la pelouse, l’autre sur Lisbeth, je n’ai pas tardé à remarquer son manège. Elle avait une main sous la nappe et, à la façon dont le Noir se tenait tout droit sur sa chaise, il était clair qu’elle n’avait pas perdu de temps. En surprenant mon regard intéressé, elle s’est penchée dans le dos du garçon pour me confier avec un clin d’œil :

— Sous la douche, c’est aussi le plus grand !

La séance avec le kiné ne l’avait pas apaisée. Sans attirer l’attention des autres convives, j’ai reculé ma chaise, afin de voir ce qui se passait. Un serveur est entré à ce moment-là dans la loge pour déboucher une bouteille ; Lisbeth a retiré sa main, l’air de rien. Elle a feint de s’intéresser au match, jurant contre l’arbitre. Son mari a approuvé, imité par les autres convives. Dès que les regards se sont de nouveau concentrés sur le jeu, elle a repris ses caresses. En me baissant discrètement, j’ai vu le long sexe noir dressé sous la table. La main de Lisbeth coulissait, avec ses faux ongles comme des griffes plantés dessus. Le joueur ne savait plus comment se tenir sur sa chaise. Les mains sur la nappe, il avait du mal à se concentrer sur le match.

Vicieuse, Lisbeth a accéléré le va-et-vient. De sa main libre, elle a levé son verre.

— Trinquons !

Elle gardait son naturel, en parfaite femme du monde, alors qu’elle venait de se faire mettre par le kiné et tenait maintenant une queue entre les doigts. Nos verres se sont entrechoqués. Coincé entre nous deux, le Noir regardait Paul D., craignant qu’il ne le surprenne. Ça a continué quelques minutes, jusqu’à ce qu’il s’accroche au bord de la table, renversant sa coupe de champagne. Au sourire béat de Lisbeth, j’ai su qu’il avait éjaculé.

— Emma, donne-moi une serviette, il a renversé du champagne sur ma robe !

Personne n’a prêté attention à la scène ; sur le terrain la situation était tendue. Bonne copine, je me suis chargée de nettoyer à tâtons la verge, ainsi que le pantalon. Il en avait mis partout, jusque sur ses chaussures de sport. Garce comme pas deux, Lisbeth est allée se peloter contre son mari au coup de sifflet annonçant la mi-temps. Je me suis retrouvée avec la serviette pleine de sperme à la main, sans savoir comment m’en débarrasser. Paul D. a quitté la loge avec ses invités, afin d’aller dans les vestiaires. Le Noir l’a suivi avec empressement, une main sur son pantalon mouillé. J’étais la seule encore à table, Lisbeth avait le nez collé à la vitre.

Finalement j’ai jeté la serviette roulée en boule par terre, pour la rejoindre.

— Regarde, les pom-pom girls ! Paraît que la tenue te va à ravir, non ?

Je n’ai pas répondu, fascinée à la vue de Lola, la meneuse de la troupe, en train de manier son bâton de majorette. Dans les tribunes, les supporters criaient autant que pendant le match. Distraite par la chorégraphie sensuelle des filles, je n’ai pas remarqué que Lisbeth s’était déplacée dans mon dos. Elle m’a poussée contre la baie vitrée, et s’est plaquée contre moi. Comme un flic qui fouille un suspect dans la rue, elle m’a obligée à écarter les jambes.

— Cela ne t’excite pas, tous ces types en rut ?

Lisbeth était insatiable. Elle a passé ses mains sous la veste de mon tailleur et m’a caressé les seins. Elle avait une poigne de fer en pressant ses doigts autour de mes aréoles. Mes bouts, qui dardaient depuis la salle du kiné, ont durci de plus belle. Elle les pinçait si fort que cela m’élançait jusque dans le sexe. Son bas-ventre ondulait contre mes fesses, avec le frottement soyeux de sa robe du soir. Sa rudesse digne d’un mâle contrastait avec sa féminité, surtout quand elle m’assenait des coups de reins pour mieux faire corps avec moi.

— Vas-y, bouffe-la-moi !

Lisbeth s’est reculée et m’a fait pivoter face à elle. Elle a appuyé sur mes épaules, afin que je me baisse au niveau de son ventre. Puis elle a retroussé sa robe comme pour satisfaire un besoin naturel. Les mains en appui sur la baie vitrée, elle a jeté un regard circulaire sur les tribunes.

— Allez ! Il ne faut pas décevoir le public !

Lisbeth disjonctait, le nez collé contre la vitre. En même temps, cela m’excitait que des supporters puissent la voir prendre son pied. Beaucoup avaient en effet des jumelles et ne se privaient pas de reluquer les belles femmes des loges officielles. J’ai baissé sa culotte aux genoux, reniflant avec envie l’odeur puissante de son sexe. Elle mouillait, même sa toison était humide. D’avoir masturbé le joueur l’avait mise dans un état incroyable. Dès que j’ai plongé mon nez dans sa touffe, elle a coincé ma tête entre ses jambes. J’avais du mal à ouvrir la bouche, les oreilles écrasées par l’étau de ses genoux. Avec le bout de la langue, j’ai pu explorer son sexe à la chair tendre. Elle a desserré son étreinte, suffisamment pour me permettre de lécher son clitoris.

— Oui ! Continue comme ça !

Elle s’ouvrait sous mes coups de langue, son sexe charnu ruisselant dans ma bouche. Son jus salé me grisait autant que le champagne. J’en avalais de grandes lampées tout en léchant sa fente baveuse. Son vagin aspirait ma langue par des contractions, qui m’attiraient davantage contre elle. Je suffoquais entre ses cuisses, tandis qu’elle se trémoussait, toujours en appui sur la vitre. Les applaudissements pour la sortie des pom-pom girls ont décuplé sa fièvre, comme si les supporters les lui destinaient. Mes mains passées sous ses fesses pour ne pas chavirer, j’avais du mal à sucer.

— My God ! Les joueurs reviennent sur la pelouse !

Elle s’est mise à parler anglais, jouissant comme une folle contre la baie vitrée. Elle poussait une plainte interminable, pendant que son sexe achevait de barbouiller ma bouche. Si quelqu’un l’avait observée d’une tribune, il aurait pu croire à un malaise. Alors que je me relevais, essoufflée, Lisbeth a remonté sa culotte. Elle s’est empressée d’allumer une cigarette, les joues roses et les tempes en sueur. Un œil sur moi, elle a vidé un fond de verre qui traînait sur la table.

— Les mi-temps sont vraiment trop courtes !

Elle est venue se frotter une dernière fois contre moi, juste avant le retour de son mari et des invités. A voix basse, elle m’a dit qu’au prochain match, elle irait avec moi dans la tribune du club des supporters.

— Il doit y avoir plein de chauds lapins, non ?

Le foot était vraiment sa grande passion. Lisbeth et moi avons suivi la suite de la partie en papotant dans un coin de la loge. C’est là qu’elle m’a parlé de l’élection de la miss du club, qui aurait lieu juste avant la trêve hivernale.

— Tous les sponsors seront là, les joueurs aussi !

Elle en salivait d’avance, heureuse d’avoir imposé cette idée à son mari. Les candidates se bousculaient, et Lisbeth, en soupirant avec une moue gourmande, m’a confié que l’organisation de cette soirée l’épuisait. Son dévouement pour le club n’avait pas de limites.

7

L’équipe était qualifiée pour une Coupe d’Europe, grâce à ses bons résultats la saison précédente. A l’occasion du premier match à l’extérieur, à Londres, un voyage a été organisé par le club des supporters. Plusieurs wagons d’un Eurostar avaient été réservés par Manu, et malgré les défaites récentes, chacun croyait aux chances de l’équipe face aux Anglais. Irène et moi avons peint des slogans dans la langue de Shakespeare, qui mettaient en doute les qualités viriles des joueurs adverses. Par chance, au contrôle de police à la frontière anglaise, personne n’a vérifié nos banderoles roulées.

L’arrivée à Londres en milieu d’après-midi nous a permis de faire un tour dans la ville, avant de nous presser au stade. La consigne de Manu était de rester groupés, et d’éviter les provocations avec les hooligans du coin. Après une tournée dans les pubs ceinturant le stade, nous étions tous très chauds grâce à la bière, et dans mon cas, éméchée. J’avais du mal à soulever la banderole, et Irène avait la voix éraillée. Nous étions parqués dans un tribune à part, avec de chaque côté des Anglais qui nous conspuaient. C’était la plus grosse ambiance depuis mes débuts. A la mi-temps, les esprits se sont excités, et les bobbies ont eu du mal à éviter une bagarre générale. Décoiffées et en sueur après la bousculade, Irène et moi nous sommes postées au sommet plus clairsemé de la tribune, abandonnant notre banderole à deux costauds du groupe.

Le match a repris, quand Irène m’a donné un coup de coude dans les côtes.

— Regarde ! Il y a une Rosbeef égarée chez nous !

Elle avait raison. Contre le grillage, assise sur son siège, une jeune femme blonde suivait le match. Plutôt grande, elle portait un manteau long et des bottes. Contrairement à nous, elle n’avait ni écharpe, ni maquillage aux couleurs de son équipe.

— Viens, on va lui faire sa fête !

Je me suis levée sans discuter, sentant l’adrénaline monter en moi. Le match pouvait bien continuer sans nous. Nous l’avons rejointe en quelques enjambées, chacune face à elle, lui bloquant la vue du terrain. La foule grondait dans le stade, faisant trembler les tribunes. La femme nous a regardées, interloquée. Son manteau déboutonné laissait entrevoir de gros seins, sanglés dans un chandail pelucheux. Sa jupe courte en jean était délavée et ses bottes à hauts talons lui donnaient un air artiste. Avec un accent qui m’a émoustillée, elle s’est plainte.

— Laissez-moi tranquille !

Elle a essayé de se lever, mais Irène l’a retenue par le bras, l’obligeant à se rasseoir. Au passage, elle en a profité pour lui toucher son chandail.

— Y a du monde là-dessous ! Qu’est-ce qu’une belle fille comme toi fiche au stade ?

L’Anglaise, après un coup d’œil vers le grillage voisin qui nous séparait de ses compatriotes, a tenté de nous bluffer.

— Mon ami va revenir, il va vous corriger !

Avec désinvolture, Irène s’est alors assise à ses côtés, disant qu’on allait l’attendre ensemble. Coincée entre nous deux, la fille n’en menait pas large. Elle a croisé les jambes, ce qui a dévoilé davantage ses cuisses sous sa jupe courte. Après lui avoir passé un bras par-dessus l’épaule, Irène a glissé une main sous le chandail. Je n’en perdais pas une miette, loin du match en train de se jouer. A sa mine gourmande, j’ai compris qu’elle avait fait une trouvaille. Sa main s’est déplacée d’un sein à l’autre, tandis qu’elle me prenait à témoin :

— Elle est bien comme son équipe, une tricheuse ! Regarde !

Irène a soulevé le chandail et a retiré un morceau de mousse en forme de cône, servant à rembourrer le soutien-gorge. Elle me l’a donné, puis a sorti la seconde pièce. Leur chaleur dans ma main m’a excitée, ainsi que le parfum douceâtre qui s’en échappait. L’Anglaise avait les joues rouges, elle lançait des regards éperdus dans la tribune ; mais les supporters avaient les yeux rivés sur la pelouse et ne s’apercevaient pas de notre manège. Irène n’a eu qu’à tirer sur le soutien-gorge pour qu’il passe sous les seins de la jeune femme. Jouant mon rôle d’assistante zélée, c’est moi qui ai soulevé le chandail bien haut. La vue de ses petits seins à la peau laiteuse, marquée par la mousse, a achevé de m’enflammer.

— Une vraie jeune fille, n’est-ce pas, Emma ?

Je n’ai pas attendu pour lui peloter les seins, dont les pointes fines rebiquaient vers le haut. Les aréoles bien rondes, à la teinte claire, se confondaient avec la peau. Irène et moi nous sommes mises à lui caresser les bouts, serrées contre elle. Ses seins sautillaient dans nos mains, petits mais fermes. La jeune femme se trémoussait sur son siège pour échapper à nos doigts, en vain. A la voir se mordiller la lèvre inférieure, on comprenait que nos chatouillis commençaient à la chauffer. Sans la lâcher, Irène a fouillé dans son sac à main.

— On va faire de toi une vraie Parisienne !

Elle a sorti deux tubes de rouge à lèvres, un rouge et un bleu, les couleurs de notre équipe. Elle m’en a tendu un, après en avoir fait jaillir l’extrémité avec un soupir salace. Cela m’a rappelé mon premier match pendant la Coupe du monde, lorsque les Hollandais avaient peint sa poitrine. Je l’ai laissée dessiner la première, traçant des lignes bleues autour du sein dénudé. Des traces épaisses de rouge à lèvres luisaient sur la peau blanche, tandis que la pointe dardait de plus belle au contact du bâtonnet. Irène s’est même amusée à le frotter dessus, pour le plaisir de le voir se dresser tout seul. De mon côté, j’ai laissé traîner ma main libre sur les cuisses de la jeune femme.

— Non, pas ça !

C’est tout ce qu’il fallait dire pour m’encourager. Je l’ai pincée au-dessus du genou, jusqu’à ce qu’elle décroise les jambes. Sa jupe courte, retroussée haut sur ses cuisses, incitait à la curiosité. Ma main s’est nichée dessous, allant jusqu’au slip. Je n’aurais jamais commis un tel geste avant de devenir supporter. Chaque match était l’occasion d’explorer de nouvelles facettes de la sexualité. Elle portait un slip en soie, qui contrastait avec son allure bohème. Irène, qui me surveillait du coin de l’œil, m’a mise en garde :

— Fais voir ce qu’elle a dans la culotte !

Mes doigts étaient déjà en train de se faufiler sous la couture du slip. La moiteur de sa touffe abondante a imprégné ma main, et je l’ai déployée sur son sexe. J’ai ratissé ses longs poils, descendant avec lenteur vers ses lèvres closes. L’Anglaise se tortillait de plus en plus, creusant son ventre pour se soustraire à mes attouchements. Irène m’a repris mon bâtonnet pour compléter la parure sur les seins. Du rouge tachait le chandail retroussé. Voyant que la jeune femme renâclait à desserrer ses cuisses, j’ai tiré sur son slip. Pour l’intimider, Irène lui a chuchoté qu’elle n’avait qu’un geste à faire pour que les hommes de notre groupe nous rejoignent.

— Et eux, ils parlent surtout avec les mains !

En baissant son slip jusqu’aux genoux, j’ai encore vérifié que personne ne nous voyait. Les Anglais ont mis un but contre nous, et les supporters parisiens ont crié de colère. La jeune femme n’a pas semblé s’en rendre compte, les yeux posés sur ma main qui plongeait entre ses cuisses. Cette fois, elle a cédé, me laissant toucher son sexe plus chaud que son pubis. Ma figure appuyée contre son épaule, je la voyais entrouvrir la bouche pour respirer. Elle avait beau se trémousser, elle mouillait pour de bon. En introduisant un doigt dans sa fente, j’ai senti ses lèvres céder, tandis que son vagin se contractait pour l’avaler.

— On n’est pas là pour jouer à touche-pipi !

Jalouse, ou vexée, de constater que l’Anglaise n’était pas insensible à mes caresses, Irène est passée à l’offensive. Elle a repéré dans le sac posé par terre, aux pieds de la jeune femme, un parapluie qui dépassait. Elle l’a pris, une lueur mauvaise dans le regard. Il était replié dans son étui en toile écossaise.

— Quand ça mouille, il faut s’en servir !

Irène l’a brandi devant les seins peints en rouge et bleu, puis a mimé un geste obscène en le faisant coulisser entre ses mains jointes. L’Anglaise a deviné ses intentions, essayant de croiser à nouveau les jambes. Je l’en ai empêchée en écartant ses genoux à deux mains. Elle a résisté quelques instants, tandis qu’Irène lui agaçait le bout de ses seins encore vierge de rouge à lèvres. Avec son slip tendu entre les jambes, la jeune femme nous a suppliées de la laisser tranquille. Les clameurs autour de nous couvraient sa voix éteinte. Lorsqu’Irène a incliné le parapluie entre ses cuisses, j’ai frotté ma main sur le sexe nu. Les lèvres fines bâillaient toutes seules, humides et très brunes. L’extrémité ronde du capuchon du parapluie a glissé sur la toison aux poils collés par la sueur. Les mains crispées sur le rebord de son siège, l’Anglaise ne savait plus comment se tenir. Ses petits seins tressaillaient de nervosité, et ses bottes raclaient le sol en béton.

— Après ça, tu ne pourras plus t’asseoir !

Une ombre au-dessus de nous l’a interrompue. Nous avons toutes les trois levé la tête en même temps vers Manu, qui revenait des toilettes. Son crâne rasé et ses grosses chaussures n’ont pas rassuré l’Anglaise, qui est restée pétrifiée, oubliant de cacher son sexe ouvert.

— Bravo les filles ! On flirte avec l’ennemi au lieu de suivre le match !

Il a passé son écharpe autour du cou de la fille, puis s’est assis près d’Irène. Celle-ci a lâché le parapluie, fâchée de l’intrusion du chef des supporters. Il lui a fait signe de changer de place, ce qu’elle a fait en boudant. Bien calé sur son siège, il a regardé l’Anglaise qui ne bronchait pas. Il n’a eu qu’à tendre le bras pour l’attirer vers lui.

— Viens sur mes genoux, tu verras mieux le terrain.

En se levant, son slip a glissé le long de ses jambes. Elle a eu le temps de rabattre son chandail sur ses seins nus, avant que Manu ne la ceinture d’un bras. Il l’a juchée à califourchon sur ses cuisses, la calant bien contre lui. Avec ses jambes de part et d’autre de celles de Manu, elle avait l’air d’une gamine sur les genoux de son père. Il l’a maintenue sur lui par les hanches. L’Anglaise a rué des bottes lorsqu’il a fouillé d’une main sous sa jupe, mais Irène était encore là pour la sermonner. En regardant par hasard le tableau d’affichage, j’ai remarqué qu’il ne restait plus que cinq minutes à jouer. Ça m’a poussée à me pencher sur le pantalon de Manu pour accélérer les choses.

— Bravo Emma ! Toujours bien placée !

Il a soulevé la jeune femme pour me permettre d’atteindre sa braguette. En faisant cela, il a écarté les cuisses de celle-ci. Son sexe s’est fendu en grand, laissant apparaître sa chair d’un rose pâle. J’ai dû m’appuyer sur le genou de Manu pour sortir sa queue en érection. Alors qu’il maintenait les cuisses de l’Anglaise bien ouvertes, j’ai guidé son sexe vers le sien. Le tenir m’excitait, surtout qu’Irène bavait d’envie. Quand son bout s’est enfoncé dans la toison, Manu a donné un coup de reins dans le vide. La jeune femme s’est cabrée une dernière fois pour fuir le contact de la queue, mais j’ai incliné celle-ci entre ses petites lèvres pendantes.

— Vas-y ! Mets-lui bien profond !

Irène était déchaînée, elle retrouvait sa voix perdue au début du match. Manu n’a eu qu’à se cambrer pour pénétrer l’Anglaise qui, en battant des bras, s’est empalée sur son sexe. Les yeux grands ouverts, elle semblait stupéfaite par ce qui lui arrivait. Bien calé sur le siège, Manu ne l’a pas ménagée. Il s’est mis à la faire sautiller sur ses cuisses, la hissant au-dessus de son pénis vertical, pour l’y replonger ensuite avec force. Irène et moi l’avons encouragé, plus fort que nous ne l’avions jamais fait pour notre équipe. L’Anglaise, les bras dans le vide, comme saoule, s’est laissé emporter par le manège. Les yeux écarquillés, elle subissait les assauts de Manu en n’arrivant plus à étouffer son plaisir.

— Elle va me la dévisser !

Même Manu ne parvenait plus à la contrôler. Vers la fin, c’est elle qui ondulait sur son sexe, et il restait figé sur son siège. Quand il a juté, elle a joui, ses mains agrippées sur le blouson de Manu. Une fois soulagé, il a eu du mal à la soustraire à son pénis ; elle en voulait encore. L’arbitre a sifflé la fin du match. Ça a été la pagaille dans la tribune. L’Anglaise a juste eu le temps de remonter son slip, les supporters parisiens refluant vers le haut de la tribune. Elle a profité du désordre pour disparaître vers la sortie, happée par la foule. Manu s’est retrouvé tout bête, le sexe encore à l’air. Il lui a pourtant fallu calmer ses troupes, qui menaçaient de tout casser à cause de la défaite.

Le retour en train n’a pas été de tout repos. Le bar a été pris d’assaut dès le départ, les supporters insultaient les passagers anglais à bord. Je n’étais pas la dernière à crier, tout en passant d’un wagon à l’autre avec ma banderole. Irène était la plus déchaînée du groupe, elle montrait ses seins aux hôtesses occupées à servir une collation aux clients. On se trouvait dans le wagon de queue lorsqu’on a croisé un jeune contrôleur anglais. La casquette rutilante et le costume étriqué, il avait l’air d’un lycéen, impression renforcée par ses joues lisses et son allure timide. Une sacoche en cuir en bandoulière, il tenait une poinçonneuse à la main. Irène s’est arrêtée net en le voyant.

— Il est mignon à croquer, non ?

Elle a feint d’avoir égaré son ticket de train, sous l’œil effaré du contrôleur. Il devait nous prendre pour deux furies, avec nos déguisements de supporter. Irène a soulevé son maillot, secouant ses seins devant lui. Il a reculé dans le sas, troublé par la provocation. Il serrait sa sacoche contre sa veste, alors qu’Irène se collait à lui. Elle a ouvert la porte des toilettes, et l’a pris par la manche.

— Viens, on va s’arranger !

Le contrôleur semblait inquiet pour sa sacoche. Il a suivi ma copine à l’intérieur de l’étroite cabine en protestant sans conviction. D’un clin d’œil, Irène m’a invitée à me joindre à eux. A trois dans les toilettes, on ne pouvait plus bouger.

— Où ai-je bien pu mettre ce fichu ticket ?

Elle a retroussé le bas de sa jupe, dévoilant son slip au contrôleur. Acculé contre le lavabo, ce dernier la regardait sans savoir si elle voulait se moquer de lui. Irène a tiré sur la couture de son slip, tout en le tenant par la cravate.

— Tu vois quelque chose ?

Le jeune contrôleur, l’air gauche, a fait non de la tête, provoquant un soupir exaspéré d’Irène. Elle lui a pris la main et l’a glissée dans sa culotte. Cela avait été si rapide qu’il en a perdu sa casquette. Je me suis empressée de la ramasser pour en coiffer ma copine.

— Cherche bien, on ne sait jamais !

Le contrôleur a bougé ses doigts sur le sexe d’Irène, sans nous quitter des yeux. Sa main déformait la culotte, tandis que ma copine ondulait contre lui. Peu à peu, il gagnait en assurance, s’enhardissant à glisser ses doigts entre les petites lèvres. Penchée entre eux, je me rinçais l’œil.

— J’ai dû le perdre ! Tu ne vas pas me mettre une amende, dis ?

Il a secoué la tête, retirant sa main lorsqu’Irène lui a mis la main à la braguette.

— Je vois que tu acceptes les paiements en nature ! Elle a serré les doigts autour de la bosse qui tendait le pantalon du contrôleur.

— Grimpe là-dessus !

Il s’est juché tant bien que mal sur le bord, les jambes dans le vide. Debout près de la cuvette des W.-C., j’ai regardé ma copine lui trifouiller la braguette. Il a rougi, mais s’est laissé faire. Irène a tiré sur la fermeture Eclair et plongé la main dans l’ouverture.

— On est sensible aux vibrations du rail !

Je me suis penchée pour voir, excitée par la main qui serrait le pénis en érection. Ma copine s’est pliée en deux pour l’atteindre, puis l’a fourré dans sa bouche. En manque depuis que Manu l’avait doublée avec l’Anglaise, Irène s’est rattrapée avec le contrôleur. En bonne camarade, j’étais à ses côtés pour la retenir, car le TGV allait si vite qu’on avait du mal à rester debout. Les mains crispées sur le lavabo, le jeune homme a vite oublié sa poinçonneuse tombée par terre. Les yeux écarquillés, il regardait Irène en train de lui faire une fellation endiablée. Elle lui tenait la queue à deux mains, se l’enfonçant aussi profond que possible entre les lèvres, comme pour s’étouffer avec. Entre deux va-et-vient, elle l’a interpellé :

— Tu as dû en voir défiler des passagères, hein, mon cochon ?

Irène enroulait sa langue autour de la bite, et entre deux respirations, elle secouait contre ses dents. Le contrôleur n’a pas mis longtemps à jouir. Il a giclé alors qu’Irène venait de le sortir de sa bouche. Il en a mis autant sur sa figure en nage que sur son pantalon.

— C’est toujours pressé à cet âge-là ! Désolée Emma, tu en profiteras une autre fois.

N’être que voyeuse avait aussi ses charmes. Après avoir rendu sa casquette au contrôleur encore sous le choc, nous sommes sorties ensemble des toilettes et nous avons rejoint les autres au bar.

8

En attendant le match retour de la Coupe d’Europe, Lisbeth, la femme du président Paul D., avait organisé une soirée dans les salons d’un grand palace parisien, pour l’élection de la miss du club. Malgré l’ambiance morose qui régnait chez les supporters, abattus par les défaites à répétition, ça a été l’occasion d’oublier les déboires de l’équipe. Six jeunes femmes se présentaient, toutes choisies personnellement par Lisbeth. J’étais la dernière sélectionnée, après le match inoubliable dans la loge officielle et notre rencontre très chaude. Tous les joueurs y assistaient, ainsi que la presse et de nombreux invités. Seuls quelques supporters étaient invités, les plus fidèles.

Elsa, qui me jalousait devant ma progression au sein du club, n’a pas apprécié qu’on me choisisse comme candidate, alors que j’étais la dernière arrivée. Par méchanceté, elle ne cessait de se moquer de moi devant les autres.

— Avec tes gros nibards, tu n’as aucune chance !

Manu la remettait chaque fois en place, agacé par nos prises de bec incessantes. La journée a débuté dès le matin pour les candidates. Lola, la meneuse des pom-pom girls, s’est chargée des répétitions. Il nous fallait défiler sur un podium, habillées en footballeur, et faire quelques jongleries avec un ballon. Aucune de nous n’avait d’expérience en la matière. Les répétitions se sont déroulées en survêtement, fournis par le club, premier cadeau de la soirée. Au moment de l’essayage des chaussures à crampons, j’étais moins dépaysée, ayant porté celles de l’arbitre à Chateauroux. En fin d’après-midi, Lisbeth est arrivée au palace. Vêtue d’une robe noire extravagante, au décolleté profond qui dévoilait ses seins, et fendue haut sur les cuisses, elle avait tout d’une femme fatale. Des bijoux trop clinquants ornaient son cou et ses poignets.

— En place, les filles !

Elle s’est assise face au podium, Lola à ses côtés. Nous avons dû déambuler une à une devant elles, puis ensemble dans une chorégraphie plus ou moins élaborée. Satisfaite de notre prestation, Lisbeth a disparu jusqu’au début de la soirée. Quand les premiers invités sont arrivés, nous étions toutes dans une suite aménagée en salon de maquillage. Chacune d’entre nous essayait de tromper son trac en fumant ou en plaisantant. Histoire de me dégourdir les jambes, je suis descendue dans la salle. Le bruit de mes crampons était atténué par l’épaisse moquette qui garnissait l’escalier. Derrière le rideau de scène, j’ai jeté un coup sur le public. Un verre à la main, les invités attendaient l’apparition des candidates. Les joueurs en costume semblaient déplacés dans le décor luxueux.

J’allais me retirer quand une main s’est posée sur mon épaule. On m’a tirée en arrière par le maillot, et j’ai dérapé sur le plancher. Je me suis retrouvée dans un coin sombre des coulisses, prise par surprise.

— Aussi bancale que le reste de l’équipe !

L’inconnu m’a relâchée, et j’ai découvert qu’il s’agissait de l’entraîneur. Il portait un blouson aux couleurs du club et un pantalon de survêtement, ainsi que la casquette qui ne le quittait jamais. Il avait aussi un chronomètre autour du cou. Pas rasé, il semblait avoir passé une nuit blanche.

— Comme on n’a pas daigné m’inviter, je suis venu voir quand même les nouvelles recrues.

La quarantaine sportive, les yeux durs d’un sergent, c’était un homme à poigne. Les rumeurs sur son renvoi étaient de plus en plus vives ; que la femme du président ne l’ait pas convié à la soirée confirmait sa disgrâce. Il m’a examinée des pieds à la tête, l’œil critique. Je lui arrivais à peine au menton. Quand il a levé la main pour me toucher les cuisses, j’ai reculé.

— Tu préfères rester sur le banc de touche ?

Sa question, prononcée d’un ton sérieux, montrait qu’il déraillait. Il me parlait comme à un joueur. Il n’était pas ivre, et sa façon de lorgner mes seins montrait qu’il avait une idée derrière la tête. Etonnée, je n’ai pas réagi lorsqu’il s’est penché sur mes mollets, cachés par des chaussettes hautes. Il a pressé ses doigts dessus en les remontant jusqu’à la lisière de mon short. J’avais le dos au mur, c’était comme une fouille par un policier. Il a ensuite posé ses mains sur mes fesses, tapotant le short qui flottait autour de ma taille.

— C’est pas avec ça qu’on gagnera un match.

L’entraîneur a sorti un calepin de sa poche, et l’a ouvert à une page pleine de gribouillis. Décontenancée, j’hésitais à sortir des coulisses, malgré le début imminent de la soirée. Il a consulté ses notes, le front plissé, puis m’a de nouveau regardée.

— T’as besoin d’une bonne séance d’échauffement avant d’entrer sur le terrain ! Allez, en position !

Il ne m’a pas donné d’instructions supplémentaires, comme si cela allait de soi, et a déclenché son chronomètre. Me rappelant vaguement la façon dont les joueurs s’échauffaient, je me suis mise à gesticuler devant lui. Je n’avais pas essayé de le raisonner, entrant dans son délire par goût du jeu. J’allais lui montrer que je pouvais faire partie de l’équipe ! Je faisais des moulinets avec les bras, sautillais sur place en cognant les crampons par terre. D’abord affligé, son regard s’est transformé à mesure que ma prestation avançait. Ce n’était plus mon jeu de jambes qui l’intéressait, mais mes seins qui se balançaient sous le maillot. Sans soutien-gorge, ils montaient et descendaient en s’entrechoquant. Il a rangé son calepin pour lorgner dessus, les mains dans le dos. Après trois minutes d’exercice, j’étais en nage.

— Les abdos maintenant ! Fais-moi voir ce que tu as dans le ventre !

D’un geste de la main, il m’a ordonné de soulever mon maillot. Après m’être essuyé le front, je l’ai levé bien haut, couvrant mon menton avec. L’entraîneur est resté figé sur place, les yeux hypnotisés par mes seins couverts de sueur. Mes pointes rebiquaient sous l’effet de l’exercice ; à cause de l’essoufflement, mes seins bougeaient encore. Il m’a demandé d’ôter mon maillot ; ce que j’ai fait. Il me l’a pris des mains et s’est mis à m’essuyer les seins avec. Le chronomètre se balançait autour de son cou. Il ne me regardait toujours pas, fasciné par mes bouts durs qui se rétractaient sous le maillot roulé en boule.

— Après ça, tu me feras quelques génuflexions !

L’entraîneur me traitait comme une pouliche, me bouchonnant les seins avec force. Chose curieuse, il évitait le contact direct de ses doigts. Il me frottait les nichons à tour de rôle, prenant appui sur mon épaule. Adossée au mur, je laissais une excitation agréable se répandre en moi au rythme de ses mains. Quand il a enfin cessé, ma peau était rouge vif ; mes pointes n’avaient jamais été aussi grosses. Il a posé le maillot chiffonné par-dessus son épaule, puis m’a ordonné de reprendre l’échauffement. Cette fois je devais m’accroupir, les bras à l’horizontale, puis me relever aussitôt.

Quand je me redressais, avec peine, mes mains touchaient son pantalon au passage. L’homme s’était rapproché de moi, je ne pouvais l’éviter.

— Moins vite !

Il m’a stoppée en plein élan, alors que je remontais. C’est là que j’ai senti son sexe pointer devant son pantalon. Son regard fuyant évitait le mien ; il m’a soutenue par les épaules pour accompagner mes mouvements. C’était lui maintenant qui me levait sans peine, puis me descendait, telle une marionnette. Lorsqu’il m’a arrêtée à mi-course, au niveau de sa taille, il n’a pas eu besoin de me dire ce qu’il voulait. Complice, j’ai mis la main sur son sexe, le serrant à travers le survêtement. Mon geste lui a déplu. Il a crispé les doigts sur mes épaules, m’obligeant à m’agenouiller pour de bon. Décidément, il était imprévisible.

— Sur le terrain, c’est moi le patron !

Sur la scène, à quelques mètres de nous, deux autres candidates sont apparues, criant mon nom. On devait me chercher dans tout le palace, à quelques minutes du lever de rideau. Cachés dans un coin des coulisses, personne ne pouvait nous voir. L’entraîneur s’est vite reconcentré, sortant son sexe en érection sous mon nez. Il l’avait passé par-dessus son pantalon en le tenant d’une main. Il l’a ensuite agité comme un bâton devant ma figure en sueur, tout en m’abreuvant d’obscénités. Il a fini par me cingler les joues avec hargne. Sa queue claquait sur mes joues ; j’ai essayé de la gober comme elle frôlait ma bouche. La punition a été immédiate.

— Les fortes têtes, sur le banc de touche !

Il m’a relevée et traînée vers un tabouret de bar, abandonné dans un coin. C’était un modèle assez haut, aux pieds chromés et au siège en cuir rouge, frappé du nom du palace. L’entraîneur m’a fait signe de me pencher dessus, de telle sorte que mes jambes soient droites et que seul mon ventre touche le siège. Dans cette posture étrange, ma tête et mes seins pendaient, tandis que mes fesses étaient cambrées au maximum. Comme un gosse à qui on va flanquer une fessée, il a baissé mon short. Dessous, je ne portais pas de culotte. Lisbeth avait exigé que les candidates soient nues sous leur tenue. Il a prolongé la séance, cinglant mes fesses à l’air.

— Quand j’en aurai fini avec toi, t’auras le cul aussi dur que du cuir.

Dans la salle proche, le brouhaha devenait plus intense. Un orchestre chauffait le public, et un animateur présentait le programme. Quand il a lancé mon nom en disant qu’on me réclamait dans les loges, l’entraîneur s’est activé. Il a cessé de frapper ma croupe et s’est plaqué contre celle-ci. Une main sur mon dos, il a glissé son sexe entre mes cuisses et m’a pénétrée en s’arc-boutant sur moi. Le tabouret a vacillé sous notre poids, avant qu’il ne me retienne par les hanches. J’avais beau m’y attendre, son coup de reins m’a coupé le souffle. Il s’est mis à me pistonner en faisant corps avec moi. Il s’enfonçait au fond de mon vagin en me clouant sur le tabouret.

Il demeurait quelques secondes immobile dans mon orifice, puis se retirait avec la même puissance. Mes seins ballottaient dans le vide, mes cheveux défaits touchaient le sol. Chaque fois que sa queue m’envahissait, il m’écrasait, comme pour introduire ses testicules dans mon sexe trempé.

— C’est la mi-temps !

L’entraîneur a juté rapidement, ses mains emprisonnant mes seins. J’étais si excitée que ma frustration a été grande lorsqu’il s’est retiré une fois soulagé. Je me suis relevée tant bien que mal, les jambes coupées et le sexe brûlant. Il avait rangé sa queue et regardait son chronomètre. C’est là que j’ai compris qu’il l’avait mis en marche au moment de me prendre sur le tabouret. Satisfait du résultat, il m’a regardée droit dans les yeux.

— Allez, au vestiaire ! Tu ne seras que remplaçante !

Il a disparu dans les coulisses, m’abandonnant seule près du tabouret. Il m’a fallu quelques instants pour reprendre mes esprits. J’ai filé dans les loges, croisant des gens qui me fixaient avec un drôle d’air. Les chaussettes sur les chevilles et le maillot chiffonné donnaient l’impression que je sortais d’un match. J’ai à peine eu le temps de me doucher et d’enfiler une autre tenue, sous le regard courroucé de Lola.

— Tu t’es tapé un joueur ou quoi ?

J’ai répliqué en disant que c’était l’entraîneur ; elle n’a pas insisté. L’élection s’est déroulée dans une atmosphère potache, les joueurs ayant mis de l’ambiance. Après les défaites, ils se sont défoulés en pelotant les candidates, qui n’étaient pas farouches. Lisbeth ne s’était pas trompée dans son choix. J’ai terminé seconde. La soirée s’est poursuivie sur une musique disco, jusque tard dans la nuit. Lisbeth a proposé de me ramener ; elle voulait me parler d’un projet. Elle avait abusé du champagne et son maquillage avait fondu sous les spots. Retrouvant un accent anglais plus marqué, elle a exigé que je reste en short et maillot. Sa voiture nous attendait devant le palace. Le chauffeur l’a aidée à s’asseoir avant de démarrer. Une vitre fumée nous séparait de lui.

— Je veux créer une section féminine au club ! Qu’en penses-tu ?

La main sur mes genoux, elle se pelotonnait contre moi. Sa peau collante de sueur était chaude, et un de ses seins pointait hors de son décolleté. Approuvant cette nouvelle lubie, je l’ai laissée glisser sa main sous mon short trop large.

— J’avais voté pour toi !

J’ai écarté les cuisses, sentant mon excitation revenir. Tandis que Lisbeth fouillait mon sexe nu, j’ai mis la main dans son décolleté. Elle s’est dégagée pour s’agenouiller devant la banquette. Lorsqu’elle a tiré sur mon short, je me suis soulevée pour l’ôter. Il est resté coincé sur mes chaussures à crampons, mais cela ne la gênait pas. Contrairement à la fois précédente, dans la loge présidentielle, c’est Lisbeth qui m’a sucée. La tenue de foot semblait décupler son désir. Sa langue se nichait dans mon sexe, pendant que ses mains me caressaient les seins moulés par le maillot. Si elle parvenait à monter une équipe féminine, elle allait passer son temps dans les vestiaires.

— On devrait faire une équipe mixte !

Lisbeth délirait. Entre deux coups de langue, elle relevait la tête et me parlait moitié anglais, moitié français. Je l’écoutais à peine, la tirant par les cheveux pour qu’elle me lèche sans s’arrêter. Elle mordillait les contours de mon clitoris tout en nichant son index dans mon sexe. Je chavirais sur la banquette, retardant mon orgasme le plus longtemps possible. J’avais plaisir à lui coincer la tête entre mes cuisses, ce qui l’obligeait à s’activer davantage sur mon sexe. Quand la voiture s’est arrêtée devant chez moi, le chauffeur n’est pas descendu. Il a attendu qu’on termine, comme s’il savait ce qui se passait, malgré la vitre teintée. J’ai joui sans retenir mes cris, la figure de Lisbeth plaquée sur mes seins.

— Viens, on va prendre un dernier verre !

Elle a cogné à la vitre et le chauffeur nous a ouvert la portière. Je suis descendue en manquant tomber, le short aux chevilles. L’homme a lorgné mon pubis plein de salive. Lisbeth lui a donné congé et nous sommes entrées chez elle. Je n’ai gardé qu’un souvenir confus de la suite, car nous avons encore bu, puis fait l’amour jusqu’à l’aube. De son côté, le président D. avait terminé la nuit avec deux candidates, dans une suite du palace. Dans ce petit monde du football de haut niveau, tout cela semblait presque banal. Les joueurs, comme les dirigeants, étaient tous des détraqués sexuels. Moi qui croyais au départ qu’ils menaient une vie saine pour ne se consacrer qu’à leur sport ! L’envers du décor se révélait tout autre.

Ce n’était pas à la télé qu’on allait nous montrer les coulisses du foot. Irène m’avait ouvert les yeux sur ce monde ; je ne pouvais plus m’en passer.

9

Le lendemain de l’élection de la miss, j’apprenais à la radio que le président D. avait limogé l’entraîneur. Ça faisait les gros titres de la presse. J’ai su plus tard par Manu que l’entraîneur était au courant de son renvoi depuis deux jours. Cela expliquait ses bizarreries sexuelles avec moi. J’ai conservé le maillot de foot et, chaque fois que je le regarde, je repense à sa façon de me posséder sur le tabouret de bar. Après le match à Londres, et l’intermède coquin avec l’Anglaise, ç’a été le retour au championnat de France.

Lisbeth m’avait conviée dans la loge présidentielle, mais je préférais retrouver l’ambiance des supporters, dans notre tribune derrière les buts. Manu m’ayant déchargée de la banderole, je pouvais profiter du match. Avant la fin de la première mi-temps, un des stewards de la tribune officielle s’est faufilé jusqu’à nous. Il m’a remis un message de la part de Lisbeth ; elle m’attendait à la tribune de presse. J’ai suivi le type sans hésiter, pressentant encore une bonne surprise. En fait, elle se trouvait devant les cabines réservées aux commentateurs sportifs. Elle m’a fait la bise, sexy dans son tailleur gris et ses hauts talons.

— Emma, il faut absolument que je te présente Laurent et Patrick !

Je n’en croyais pas mes oreilles. J’allais rencontrer les deux plus célèbres commentateurs sportifs de la télé. Le duo travaillait ensemble depuis une dizaine d’années, personne ne pouvait rivaliser avec eux. Lisbeth a ajouté que si l’entrevue se passait bien, ils feraient un reportage sur moi et les femmes supporters, pour leur émission hebdomadaire. Ce serait bon pour l’image du club, ternie par les défaites et le limogeage brutal de l’entraîneur. Ravie de lui rendre ce service, je n’ai même pas songé à lui demander pourquoi elle n’avait pas choisi la miss. Lisbeth a ouvert la porte, un doigt sur sa bouche.

— Entre, et surtout pas de bruit !

Je suis entrée dans la cabine sur la pointe des pieds. Les deux commentateurs me tournaient le dos, à l’étroit, assis côte à côte devant leurs écrans de contrôle. Ils portaient de gros casques sur les oreilles, avec un micro qui leur laissait les mains libres. Il faisait une chaleur étouffante dans la cabine, qui dominait la tribune présidentielle. Par terre, il y avait une bouteille de whisky à portée de main, déjà bien entamée, et posés sur leurs écrans, des gobelets plastiques. Le plus grand des deux, Laurent, était coiffé d’une casquette. La mine austère, c’était lui qui s’occupait des commentaires techniques. Le second, Patrick, savait rendre lyrique le plus mauvais match. Vêtu d’un costume aux couleurs de sa chaîne, il apportait aussi son humour souvent grivois. C’est lui qui m’a remarquée le premier.

Il m’a fait signe de m’asseoir entre eux deux, sur une caisse métallique servant à ranger les moniteurs.

— Sers-toi un verre en attendant la mi-temps !

Son collègue m’a jeté un bref coup d’œil, avant de se retourner vers la pelouse. A l’autre bout du terrain, je voyais parfaitement les supporters de mon club. Les banderoles étaient en berne, devant la piètre prestation de l’équipe. J’ai bu une gorgée, après avoir trinqué avec Patrick. Quand l’arbitre a sifflé la mi-temps, ils ont rendu l’antenne pour la publicité. Laurent a ôté son casque et s’est levé.

— Je vais pisser un coup, soyez sages !

Ce langage ne me surprenait plus, c’était le même dans les tribunes. Patrick m’a tout de suite tutoyée, aussi simple à l’antenne que dans la vie.

— On va faire une petite répétition, pour voir si tu passes bien à l’image. D’accord ?

J’ai opiné, prête à passer l’épreuve. Il a sorti d’un étui une caméra de poing, avec un écran miniature qui permettait de visualiser ce qu’on avait filmé. Il l’a mise en marche, la braquant sur ma figure. J’ai à peine eu le temps de me recoiffer.

— Vas-y, parle-moi de ton club.

Décontractée par le whisky, j’ai raconté mon premier match de Coupe du monde, puis mon intégration au sein du club des supporters parisiens. Concentrée sur mon récit, je n’ai pas réalisé qu’il déviait peu à peu l’objectif sur mon maillot de foot. Il ne quittait pas l’écran du regard, et au léger bruit de la caméra, j’ai su qu’il zoomait sur mes seins. Cela m’a coupé la parole, et je me suis tortillée sur la caisse.

— Quels sont tes joueurs préférés ?

Il me relançait, la caméra maintenant braquée sur ma jupe. Je continuais à le regarder, tandis qu’avec son pied il me faisait écarter les jambes. Gênée par son geste, je me suis mise à bredouiller. Au lieu de couper, Patrick a descendu la caméra entre mes cuisses. Il a retroussé ma jupe pour filmer ma culotte. Voilà que ça recommençait, l’interview n’était que prétexte à tripoter. Son collègue est entré à cet instant, et a coupé la caméra. Il a rembobiné la cassette et a posé la caméra sur le moniteur. Ils ont visionné ensemble les images, en les commentant comme un match. J’étais flattée de les entendre parler de ma chatte, dont on devinait les contours à travers la culotte.

Un coup de téléphone les a interrompus. C’était la régie qui allait les mettre à l’antenne à la reprise de la seconde mi-temps. Laurent m’a prise par le maillot et poussée par terre.

— Planque-toi, il ne faut pas qu’on te voie !

Je me suis retrouvée sous la table des moniteurs, pendant qu’une caméra fixée au plafond de la cabine les filmait en direct. Le casque sur les oreilles, les deux hommes ont parlé du match avec leur entrain habituel. Une fois leur intervention finie, le match a repris et ils ont poursuivi leurs commentaires. J’étais toujours accroupie sous la table, coincée entre leurs jambes. Patrick, qui avait la parole, a tendu la main pour m’attraper par le maillot. Il m’a attirée entre ses cuisses, les refermant autour de ma tête pour me bloquer. Le nez sur la braguette : le message était clair. Lisbeth m’avait encore fourrée dans une drôle de situation.

— Eh bien, qu’attends-tu ? Tu veux passer à la télé oui ou non ?

Laurent s’était penché sous la table pour me chuchoter ça. Passer à la télé n’était pourtant ma préoccupation à cet instant. Voir ce qu’ils avaient dans le caleçon suffisait à mon plaisir. Que les journalistes sportifs soient aussi vicieux que les joueurs ou les dirigeants était normal. Patrick a desserré son étreinte, juste assez pour que je bouge la tête. Je me suis agenouillée par terre, sur les câbles électriques qui traînaient. Savoir qu’ils parlaient en direct à des millions de spectateurs, avec moi cachée à leurs pieds, a suffi à déclencher mon excitation. Lorsque j’ai ouvert la braguette de Patrick, il y a eu un blanc à l’antenne. Il s’est vite repris. Sortant son sexe, j’ai pris plaisir à le serrer dans ma main pour le troubler. En vieux pro, cela ne l’a pas déstabilisé. En donnant mon premier coup de langue sur son gland, ma tête a heurté le dessous de la table. Il m’a rappelée à l’ordre :

— Moins de bruit !

J’ai avalé son sexe jusqu’à la racine, une main sur la braguette de l’autre homme. Il bandait sous son jean. Il m’a laissée défaire les boutons de sa braguette, après m’avoir tapoté la joue. J’ai transpiré en m’escrimant dessus, sans cesser ma fellation. Je l’ai recraché pour tenir leur sexe en même temps, un dans chaque main. Cela me grisait de les sentir vibrer entre mes doigts. Ils étaient tout raides sur leur siège ; les entendre commenter comme si de rien n’était m’a incitée à aller plus loin. Je me suis mise à les masturber comme une folle, pinçant leurs testicules pour les faire bafouiller. J’ai eu beau m’escrimer, rien n’aurait pu les perturber. L’un d’eux s’est tout de même plaint.

— T’as perdu ta langue ou quoi ?

Tout en caressant Patrick, j’ai goûté le sexe de son acolyte. Il sortait des toilettes et cela se sentait. Cela ne m’a pas arrêtée, au contraire. Une frénésie sexuelle me poussait à le sucer, tout en masturbant l’autre. Il m’en fallait toujours davantage, chaque match me donnait l’occasion de dépasser mes limites. Pour nettoyer sa queue, j’ai craché sur le bout, avant d’étaler la salive avec ma langue. Patrick, qui avait étendu ses jambes sous la table, a défait une de ses baskets. Il continuait à s’enflammer pour le match, son sexe prêt à exploser entre mes doigts. Avec son pied libre, il a commencé à me caresser la culotte. Ses doigts de pied se sont animés, aussi agiles que mes doigts.

— Suce-nous ensemble !

Laurent était bien le plus vicieux des deux. Il a profité d’un arrêt de jeu pour se baisser vers moi et me secouer l’épaule. Il a rapproché son siège de celui de Patrick pour me faciliter la besogne. Je n’avais bien entendu jamais fait une fellation à deux types à la fois. Avec mon sexe mollissant sous les orteils, mon excitation se trouvait décuplée. Je ne savais plus où donner de la tête. Une bite dans chaque main, j’ai ouvert grand la bouche. Ils se sont trémoussés pour être le premier. Etre l’enjeu de leur rivalité pimentait mon désir. J’ai pu les enfourner tant bien que mal, presque en même temps, leur bout déformant mes joues. Leurs testicules s’écrasaient contre mon menton plein de salive.

— Tous des grandes gueules, ces supporters !

Patrick a dit cela juste avant de crier dans son micro, car l’équipe visiteuse venait de marquer un but aux Parisiens. Mon équipe perdait, mais je m’en moquais bien. Ils avaient beau remuer leur sexe dans ma bouche pour me gêner, j’ai réussi à les dompter avec la pointe de ma langue. Mes narines palpitaient pour respirer, et avec le pied qui me masturbait, je vacillais sous la table. Vers la fin, je les faisais coulisser entre mes lèvres, incapable de bouger ma langue. Patrick a été le premier à jouir. Il a appuyé son pied sur mon sexe et s’est retiré juste au moment d’éjaculer. Il m’a barbouillé la figure, tandis que son compère se crispait sur son siège. Lui s’est vidé dans ma bouche, et il y a eu un bref silence à l’antenne.

— On est à l’image dans une minute, file de là !

Après s’être rajusté, Laurent a retrouvé son air impassible. C’est à peine s’ils me regardaient, les yeux tournés vers le terrain. Je leur avais servi d’entracte ; le foot reprenait le dessus. Patrick m’a tendu sa carte de visite, avec son téléphone à la chaîne de télé. Le match s’est terminé alors que j’étais enfermée dans les toilettes. Je me suis rincé la bouche, la tête sous le robinet, sans pouvoir chasser le goût de leur sexe. Sur les jambes, les câbles électriques avaient laissé des marques rouges. J’ai pu me frayer un passage vers les vestiaires des joueurs, mêlée aux journalistes qui s’y rendaient en groupe.

Personne ne m’a interceptée, les vigiles étaient débordés. Le vestiaire des joueurs étant pris d’assaut par les équipes de télé, j’ai rebroussé chemin vers la sortie du stade. C’est là que j’ai aperçu la silhouette d’Elsa, la copine de Manu. Elle aidait le gardien de but Andreas, qui, la jambe dans le plâtre depuis quinze jours, marchait avec des béquilles. Curieuse, je les ai suivis alors qu’ils se dirigeaient vers le parking. Elsa nous avait caché son intérêt pour le goal que j’avais sucé au camp d’entraînement. Si Manu l’apprenait, cela risquait de chauffer. L’occasion de me venger d’elle était trop belle.

Ils sont entrés dans le parking réservé aux officiels et aux joueurs. Andreas avait une voiture de sport allemande. Elsa a dû lui soulever la jambe pour l’installer à la place du passager. Qu’elle ait la chance de piloter un tel bolide n’a fait que renforcer ma jalousie. Elle a contourné la voiture, puis a claqué la portière. Au lieu de démarrer, je l’ai vue se pencher sur le gardien de but. Il me fallait en avoir le cœur net. Je me suis rapprochée de la voiture en traversant le parking encore désert. Debout derrière une borne incendie, à moins de deux mètres d’eux, j’ai regardé par le pare-brise.

Recroquevillée sur son siège au ras du sol, Elsa était en train de le sucer. Une main sur le plâtre, l’autre sur le sexe, elle s’en dévissait la tête.

— Si tous les supporters étaient comme toi !

Pour la calmer, Andreas l’a prise par les cheveux et l’a obligée à retirer la main de sa queue. Il a fait coulisser la bouche d’Elsa dessus en lui tenant la tête entre ses mains. Ballottée contre lui, elle a heurté le tableau de bord du pied. Sans s’en rendre compte, elle a allumé les phares de devant. La lumière blanche m’a éblouie, en même temps qu’elle révélait ma présence au gardien de but. Il m’a reconnue tout de suite ; surtout qu’on s’était revus récemment à la soirée des miss. Excité par ma présence, il a continué à malmener Elsa. Avec sa petite taille, comparée à lui, elle avait l’air d’une poupée.

Andreas l’a soulevée par la taille et l’a fait asseoir en travers de ses cuisses, une jambe par-dessus son plâtre.

— Regarde, ta copine attend son tour !

Elsa a levé la tête vers le pare-brise ; en me voyant, sa figure a rougi de colère. Elle a voulu se dégager, mais le goal a soulevé sa jupe et l’a pénétrée. N’ayant plus besoin de me cacher, je me suis approchée de la portière du côté du joueur, qui a baissé sa vitre. Pendant qu’il faisait sauter Elsa sur son sexe, nous nous sommes affrontées toutes les deux du regard. Sa fureur à mon égard s’est bien vite muée en triomphe, car elle savait que j’aurais fait n’importe quoi pour être sa place. Elle s’est mise à crier sans retenue pour bien montrer quel pied elle prenait. Son front heurtait le plafonnier, au point qu’Andreas a dû la ceinturer pour la calmer.

Sans qu’Elsa s’en aperçoive, j’ai allumé mon portable et appuyé sur la touche qui gardait le numéro de Manu en mémoire. Il a décroché tout de suite et crié « allô ! » à l’autre bout du stade. Je me suis penchée par la vitre, de sorte qu’il entende ce qui se passait. Que Manu ne rate rien du plaisir que prenait sa copine m’excitait autant que de la regarder. Lorsqu’ils ont eu fini, Elsa est sortie de la voiture. Les mains sur les hanches, elle m’a apostrophée :

— Si tu dis un seul mot à Manu, gare à tes fesses !

Un coup de klaxon du gardien m’a empêchée de lui répondre. Les spectateurs arrivaient dans le parking. Elsa est remontée dans la voiture et a pris le volant. Satisfaite du méchant tour que je venais de lui jouer, j’ai quitté le stade. Voilà que je devenais aussi perverse que les autres. Si le milieu des supporters m’avait transformée sur le plan sexuel, il m’avait également donné une assurance nouvelle. Maintenant, c’est moi qui prenais l’initiative.

10

Le match suivant, en province, a été l’occasion pour le club des supporters d’annuler le déplacement en car, prévu pour chaque match à l’extérieur. Manu en avait informé la direction du club, pour montrer notre ras-le-bol. Il réclamait de nouveaux joueurs au président D., qui ne semblait pas pressé d’en recruter. Au train où avançait le championnat, le club allait descendre en seconde division. Avec Irène, on a cependant décidé de regarder le match à la télé chez moi, entre filles. Elsa a décliné l’invitation, définitivement brouillée avec moi. Manu lui avait flanqué une raclée après l’avoir entendue s’envoyer en l’air avec le gardien de but.

Lola, l’entraîneuse des pom-pom girls, s’est jointe à nous, ainsi qu’une de ses nouvelles filles, une Noire de dix-huit ans, aussi grande qu’une basketeuse. Elle venait de Saint-Denis, et avait une silhouette de mannequin. La bouche charnue, les yeux en amande et les cheveux ras, elle affichait une fausse indolence. Quand elle m’a fait la bise, le contact de ses grosses lèvres roses sur mes joues a été très agréable. Lola la couvait du regard.

— Amina va mettre le feu au Parc !

L’Africaine s’est assise sur la moquette, aussi souple qu’un chat malgré sa grande taille. Ses petits seins pointus étaient visibles par l’échancrure de sa tunique traditionnelle, qui lui arrivait aux genoux. Tandis qu’elle ôtait ses chaussures, je n’ai pas pu m’empêcher de fixer sa croupe rebondie, moulée par le tissu chatoyant. Les copines aussi la regardaient, assises côte à côte sur le divan. J’ai servi la première tournée de bière, juste avant le coup d’envoi du match. Entendre la voix des commentateurs que j’avais sucés au Parc m’a mise de bonne humeur. Même si je n’avais finalement pas été retenue pour l’interview, ils m’avaient offert ma plus forte expérience sexuelle à ce jour.

Irène s’est levée, sa canette à la main. C’était la seule à porter un short et un maillot du club.

— Si on pariait, les filles ?

On a toutes applaudi, avant de discuter de l’enjeu des paris. Irène voulait qu’on mise de l’argent, mais Lola a eu une idée bien plus excitante.

— Celle qui aura le plus mauvais pronostic devra faire un strip-tease ! Y a pas que les mecs qui en ont le droit, non ?

Pour sceller notre accord, on a trinqué. Lola a noté les scores de chacune sur un bout de papier, et l’ambiance est montée d’un cran dans le salon. A quatre, on faisait autant de bruit que dans les tribunes. Irène avait un sifflet et s’en servait contre l’arbitre, qui nous était défavorable. A la mi-temps, on a entamé un deuxième pack de bières. Les cendriers débordaient, Irène et moi étions vautrées sur le canapé. Lola avait fini par rejoindre Amina par terre, épaule contre épaule. J’étais de plus en plus distraite, un brin jalouse de leur complicité. La voir se blottir contre Amina, alors que celle-ci feignait de ne pas s’en apercevoir, m’intriguait. Lola avait plutôt l’habitude de dominer les autres.

— Encore un but pour nous et vous ne verrez pas mon cul !

Après plusieurs canettes, Irène n’avait rien à envier à un homme. Le sifflet entre les dents, elle s’est même aventurée à glisser sa main sous ma jupe. Je ne l’ai pas repoussée, un œil sur la télé, l’autre sur la Noire. Irène m’a caressé le sexe à travers mon slip, s’amusant à tirer sur les poils qui s’en échappaient. Cela me piquait sur le coup, puis d’un doigt elle effaçait la sensation en agaçant mes petites lèvres. A la fin du match, elle a appuyé sur la télécommande pour éteindre le poste. Lola a examiné le papier où étaient notés nos pronostics.

— Zut ! J’ai perdu !

Sous nos cris et nos applaudissements, elle s’est relevée. Pieds nus, elle a réclamé de la musique. Je m’en suis occupée, pendant qu’Irène baissait l’intensité de l’halogène. Dès les premières notes de salsa, Lola s’est mise à danser devant nous. Vêtue d’une jupe en cuir noir et d’un corsage blanc, elle avait abandonné pour un soir son look de sportive. Sa longue chevelure rousse ondulait dans son dos, pendant qu’elle se déhanchait. Elle a dégrafé son corsage tout en secouant ses gros seins couverts de taches de rousseur. Son soutien-gorge les comprimait tellement qu’après une pirouette, ils ont jailli par-dessus. Elle s’est débarrassé du soutif pour l’offrir à l’Africaine.

— Montre-nous ton cul !

Irène trépignait sur le canapé, fascinée par les seins au bout épais qui s’entrechoquaient. Pour défaire sa jupe, Lola nous a tourné le dos en dansant. Elle l’a fait descendre sur ses fesses avec une lenteur exagérée, se cambrant pour nous les dévoiler. L’absence de culotte lui a valu nos félicitations. Irène a secoué une canette pleine en bouchant le goulot avec son pouce, puis a fait gicler la bière sur les fesses nues de Lola. Celle-ci n’a pas esquivé, se penchant même pour recevoir la mousse, qui a ruisselé dans sa raie. Lorsqu’elle s’est retournée vers nous, ça a été un nouveau choc. Son pubis était épilé, et ses lèvres fines laissaient entrevoir la chair presque mauve de son sexe. Le contraste était total entre ses seins lourds et son sexe de poupée. Irène a tendu la main pour le toucher.

— Une vraie jeune fille !

Elle a caressé les contours de la chatte avec le dos de la main, sans que Lola ne se dérobe. Amina, jusque-là silencieuse, est sortie de sa réserve. Elle l’a giflée sur les fesses en lui demandant de se mettre à quatre pattes. C’était si imprévisible qu’il y a eu un moment de silence. Les deux femmes se sont regardées, Lola levant les yeux vers l’Africaine. Elle a cédé, prenant la pose avec une docilité que je ne lui connaissais pas. Une fois par terre, elle a trottiné autour de la table basse, ses seins traînant au ras de la moquette. Chaque enjambée fendait sa vulve jusqu’à l’orifice ; ses fesses dégoulinantes de mousse s’ouvraient de la même façon. Après un dernier tour, Amina lui a bloqué le passage.

— La perdante a aussi droit à un gage !

L’atmosphère déjà très chaude a dégénéré lorsqu’elle a pris une canette vide sur la table. Après s’être agenouillée, elle l’a fait rouler sur le dos de Lola, des omoplates à la naissance de la croupe. Irène et moi observions, bouche bée. Lola fléchissait les bras, fesses hautes, obligeant Amina à appuyer sur la canette pour qu’elle ne lui échappe pas. Elle l’a reprise par le goulot pour la placer entre les cuisses de Lola. Celle-ci n’a pas bougé, lui jetant juste un coup d’œil par-dessus l’épaule.

— Tu n’oserais pas ?

En guise de réponse, la Noire a pressé le fond de la bouteille sur ses petites lèvres. D’un même élan, Irène et moi nous sommes déplacées pour voir de plus près. Dans le salon, on n’entendait plus que la musique et les gémissements de Lola, provoqués par le contact du verre sur son sexe. J’avais déjà éprouvé pareille excitation quand elle m’avait caressé avec son bâton de majorette. Sauf que le diamètre de la bouteille était plus large. Au lieu de se débattre, mise au défi par l’Africaine, elle se cambrait davantage pour faciliter la besogne. Amina tournait la canette pour qu’elle coulisse entre les nymphes bien écartées.

Lola, le sexe trempé de bière, mouillait ; des gouttelettes perlaient sur le verre.

— Plus c’est gros, plus ça te plaît, hein ?

Les deux femmes se comportaient comme si elles étaient seules. Amina semblait régler des comptes, sans qu’on en sache la cause. Peu nous importait ; la vue du sexe imberbe en train d’éclater sous la poussée de la bouteille nous fascinait. Aucune queue n’aurait pu offrir une vision aussi obscène, surtout qu’on voyait par transparence les contours du vagin se dilater. D’une brusque torsion du poignet, Amina a pénétré le sexe de Lola, dont le haut du corps s’est affaissé. Ses seins se sont écrasés sur la moquette, et ses cuisses grandes ouvertes ont tremblé. Une fois le fond de la canette bien planté dans l’orifice béant, il a suffi à Amina de la visser pour qu’elle s’enfonce sans peine à la moitié.

— Y a qu’une chatte de Blanche pour aimer ça !

Elle a lâché le goulot, reculant pour juger du résultat. Lola se trémoussait, la bouteille enfoncée dans la chatte. Des contractions incontrôlées la faisaient bouger. Le goulot s’inclinait à chaque vibration du vagin dilaté comme une grosse bouche obscène. Irène a poussé la Noire pour toucher le goulot à son tour. D’une pichenette, elle s’est amusée à faire tinter le verre. Lola a soupiré, serrant les cuisses pour mieux retenir la canette qui bougeait. Irène a fini par prendre le goulot entre deux doigts, puis a entamé un mouvement de va-et-vient. Elle accompagnait chaque geste d’un coup de reins, pour mieux pénétrer le sexe éclaté.

— Plus vite ! a exigé la Noire.

Irène ne s’est pas fait prier. La canette coulissait sans peine dans l’orifice lubrifié, ses contours absorbés par les parois vaginales distendues. L’odeur piquante du sexe ruisselant devenait plus puissante, masquant celle de la bière renversée. Nous étions toutes trois penchées sur Lola, criant comme pendant le match. La folie collective a atteint son paroxysme quand elle a joui, à plat ventre sur la moquette, la bouteille pointant hors du sexe. Même Irène n’avait pu la retenir devant la violence de l’orgasme. Lola s’est vautrée par terre, les fesses tremblantes et le vagin secoué de contractions qui expulsaient peu à peu la bouteille.

C’est Amina qui la lui a retirée. Muettes, Irène et moi l’avons regardée brandir la canette au verre luisant de mouille. Lola semblait assoupie, assommée, les cuisses serrées pour prolonger sa jouissance.

— Goûtez-moi ça !

D’autorité, la Noire nous a mis la canette sous le nez. Je l’ai prise en reniflant l’odeur du sexe qui l’imprégnait. C’était grisant ; en plus, le verre était brûlant. J’ai donné un coup de langue dessus, vite imitée par Irène qui voulait sa part. On aurait dit deux chiennes se disputant un os. J’ai cédé la première, la bouche imprégnée de la mouille de Lola. Nous l’avons couchée dans ma chambre, puis Irène et Amina ont pris congé après un dernier verre. Enfin seule, j’ai contemplé les dégâts : canettes vides aux quatre coins du salon, et restes de pizzas froids avec des mégots plantés dessus. En débarrassant, j’ai vu le papier où étaient notés nos pronostics.

Lola avait triché. C’est Irène qui aurait dû se déshabiller devant nous. Personne n’avait songé à vérifier. Si cela expliquait son empressement à vouloir être humiliée par Amina, la vraie raison du jeu pervers entre elles m’échappait toujours. Après avoir rangé, j’ai préparé le canapé pour y dormir. Il a pourtant fallu que j’aille jeter un coup d’œil dans la chambre. Lola dormait sur le ventre, les draps défaits à ses pieds. Elle avait dû avoir un début de sommeil agité, à juger l’état du lit. Je me suis approchée, fascinée par son sexe fendu à cause de sa jambe repliée sous elle. Sa chair encore gonflée par la pression prolongée du verre était mouillée, une auréole tachait le drap. Je me suis assise sur le bord du lit, attirée par la vision impudique de sa chatte béante. Les lèvres lisses bâillaient, et les abords de l’orifice étaient restés dilatés. Excitée par son abandon j’ai posé la main sur sa vulve.

Lola n’a pas réagi. Sûre de mon impunité, j’ai suivi le contour de ses nymphes du bout des doigts. La moiteur du sexe s’accompagnait de frémissements des fesses. Mes doigts ont dévié vers son orifice à la chaleur fondante. Elle continuait à mouiller dans son sommeil. La bouche ouverte, je guettais le moindre signe de réveil tout en explorant son sexe. Je l’ai pénétré à deux doigts ; ça glissait tout seul. Tout de suite, son vagin s’est resserré, comme pour compenser le vide du retrait de la bouteille. Etre au cœur de son sexe trempé, sentir sa chair palpiter autour de mes doigts créaient des sensations plus fortes encore que celles provoquées par le jeu précédent.

Retrouvant la même fièvre, j’ai rajouté deux autres doigts sans forcer. Seul mon pouce dépassait entre les cuisses. Je suis restée immobile, alertée par un gémissement. Lola n’a pas bougé, mais sa voix rauque à peine audible a rompu le silence.

— Tu en as mis, un temps !

Prise en flagrant délit, j’ai poursuivi. J’ai caressé son clitoris charnu pour l’apaiser, tout en bougeant mes doigts dans son vagin. Lola s’est animée sur le lit, ses fesses ondulant au rythme de ma main. Sentir son sexe fondre entre mes doigts m’a poussée à y introduire aussi le pouce. Ça s’est fait tout seul, j’avais la main entière dans son orifice. Toute l’excitation accumulée durant la soirée n’était rien comparée à cet instant. Les parois de son vagin épousaient ma main ; elle parvenait à le contracter comme une bouche. C’était comme si on me léchait les doigts.

— Continue !

J’ai obéi, allant au-delà de son envie. Mes doigts se pliaient et se dépliaient comme des tentacules au plus profond de son sexe. Je chatouillais ses fesses de l’autre main. Les voir se crisper en réaction à mes caresses intimes m’a poussé à les peloter. J’ai d’abord glissé mes doigts dans sa raie. Lola a répondu à cette sollicitation en pliant davantage la jambe ; ce qui a ouvert ses fesses en grand.

— Y a vraiment pas moyen de dormir, avec toi !

Elle avait des intonations juvéniles digne d’une de ses pom-pom girls. Mon index s’est faufilé jusqu’aux replis de son anus. Comme son sexe, son petit trou semblait n’attendre que ça. Il a suffi que je l’agace du bout du doigt pour qu’il éclose. Sans cesser de jouer avec ma main dans son autre orifice, je l’ai enculée. C’était la première fois que j’allais aussi loin avec une femme. Lola s’offrait à moi avec la même soumission qu’avec Amina et sa bouteille. Sans ôter mes doigts de ses trous, je me suis allongée près d’elle. Je l’ai caressée jusque tard dans la nuit, m’endormant la main entre ses cuisses.

Au matin, c’est elle qui m’a réveillée avec sa bouche. En écoutant à la radio le résultat du match que nous avions vu ensemble à la télé, j’avais oublié le score. Lola, une tasse de café à la main, m’a regardée, songeuse.

— La prochaine fois, j’espère que tu feras un mauvais pronostic !

Je ne lui ai jamais dit que je savais qu’elle avait triché.

11

A part quelques échauffourées, vite calmées par les stewards, je n’avais pas connu de graves dérapages au stade. Les supporters des équipes adverses étaient placés dans une tribune séparée par un grillage. Aussi bien en début qu’en fin de rencontre, les CRS canalisaient pour éviter des bagarres. Ça s’est pourtant produit un soir, à l’issue d’un match de Coupe de France. Un des joueurs de l’équipe visiteuse ayant obtenu un penalty injustifié à quelques secondes de la fin du match, les supporters ont disjoncté. Entraînés par Manu, nous sommes allés en force venger l’affront.

— On va les niquer !

Les CRS et les policiers en civil ont été pris de vitesse, si bien qu’on s’est retrouvé en nombre supérieur à la sortie de la tribune des visiteurs. Cette fois, il n’y a pas eu échanges d’insultes, ça a tout de suite été les jets de projectiles. Nous avons renversé les barrières de sécurité pour foncer sur les autres supporters. Portée par l’atmosphère de guérilla, j’ai suivi le groupe, bien décidée à me battre. Les gaz lacrymogènes ont eu raison de ma détermination. Malgré mon écharpe nouée autour de ma bouche et de mon nez, j’en ai pris plein la figure. En larmes, j’ai couru vers le vieux stade jouxtant le parc des Princes. Les sirènes de police couvraient les cris des supporters, qui s’enfuyaient de tous côtés. Le stade ressemblait à une fourmilière piétinée.

A bout de souffle, je me suis réfugiée dans une impasse de ce quartier du XVIe arrondissement, d’ordinaire si paisible. Au pied d’un des immeubles années trente, j’ai essayé de joindre Irène avec mon portable, en vain. Les yeux rouges, éternuant à tout bout de champ, j’ai eu un besoin pressant. Il n’y avait personne ; je me suis accroupie derrière une voiture pour soulager ma vessie. Par chance, il ne faisait pas froid ce soir-là. J’étais en train de terminer lorsque deux silhouettes noires sont apparues sur le trottoir. Avant que j’aie le temps de réagir, deux hommes harnachés de protections des pieds à la tête m’ont attrapée par les épaules et poussée sur le trottoir.

— C’est bien, on fait dans le caniveau !

Les dernières gouttes de pipi ont dégouliné sur mes cuisses. Encore énervée par la bagarre, je leur ai demandé de m’essuyer la chatte avant de m’embarquer. Cela ne leur a pas plu.

— On va faire mieux que ça !

Le slip sur les chevilles, ils m’ont traînée sans ménagement vers une fourgonnette aux vitres grillagées, garée à l’entrée de l’impasse. Tout s’était passé si vite que je n’avais pas eu le temps d’avoir peur. Avec mon écharpe et mon maillot du club, ainsi que mes yeux de lapin dus aux gaz lacrymos, je ne pouvais pas crier à la bavure. Ils m’ont hissée à l’arrière de la fourgonnette plongée dans l’obscurité, puis ont fermé la portière. Debout contre la cloison métallique, je n’en menais pas large. L’un des deux hommes a allumé le plafonnier, qui éclairait tout juste l’endroit où je me trouvais. Casqués, la visière baissée pour masquer leur visage, ils ressemblaient à des joueurs de hockey. Un écusson d’une société de sécurité ornait leur blouson, alors que je les avais pris pour des CRS. Le stade embauchait ce genre de vigiles pour les matchs les plus chauds. Le plus corpulent a appuyé sa matraque sur mes seins.

— On n’aime pas les casseuses dans ton genre !

Il avait la voix étouffée sous son casque. Tout en me tenant en respect avec sa matraque, son collègue m’a fouillée avec ses gros gants noirs. En fermant les yeux, j’aurais pu croire que c’étaient ceux d’Andreas. Avec ses bottes de motard, il m’a obligée à écarter les cuisses.

— Ça pue la pisse, là-dessous !

L’homme a soulevé le bas du maillot qui cachait mon sexe. L’autre s’est penché dessus en reniflant bruyamment. Ils me cernaient de près ; au lieu de protester, je les ai laissés me toucher à tour de rôle. Lorsqu’un gant est remonté entre mes cuisses, j’ai senti une odeur de caoutchouc et de cuir. Ne pas voir leur visage ajoutait à mon trouble naissant. Devinant qu’ils n’avaient pas l’intention de me matraquer, je me suis détendue. J’étais très coopérante quand le gant a tripoté mon sexe, frottant mes lèvres encore humides.

— Fouille bien sa chatte, elle cache peut-être quelque chose !

Le vigile ne s’est pas fait prier. Il a enfoncé les doigts dans mon sexe, sans ôter le gant. Son geste m’a clouée contre la cloison. Pour étouffer tout cri, il a plaqué sa main libre sur ma bouche et s’est mis à remuer ses doigts, de haut en bas, de façon mécanique. Son collègue s’amusait à presser le bout de sa matraque sur mes seins.

— Regarde son cul aussi !

Le vigile a retiré son gant de mon sexe. A deux, ils m’ont fait pivoter contre la cloison. J’ai dû me pencher à tâtons sur l’unique banquette, pour qu’ils puissent examiner mes fesses. Celui qui m’avait touché le sexe m’a prise par les hanches et a feint de me pénétrer d’un coup de reins. Son ceinturon s’est incrusté sur ma croupe. Il a ensuite glissé sa main gantée dans ma raie, se contentant de la frotter sur les replis de mon anus. Lorsqu’ils m’ont permis de me relever, je croyais en être quitte. Celui qui avait la matraque a pris ma main et l’a plaquée sur son pantalon.

— Si t’es gentille, on te relâche ! Sinon, tu finis la nuit au poste.

Coincée entre les deux hommes, je savais que tout était truqué depuis le départ. Je n’avais rien d’une hooligan, mais la force était avec eux. Les chatouillis dans mon sexe se sont intensifiés lorsque ma main s’est activée sur le pantalon du premier. Le second vigile a éteint le plafonnier, plongeant la fourgonnette dans l’obscurité. Cela m’a libérée, nous étions à égalité, eux anonymes derrière leur casque, et moi dans le noir. J’ai peiné à atteindre son sexe car il portait une coquille de protection, comme les boxeurs. Je n’ai eu qu’à tirer dessus pour qu’elle s’enlève.

— Branle-nous !

Leur complicité rappelait celle des deux commentateurs sportifs. J’étais décidément abonnée aux trios. Tandis que je sortais sa queue, le premier vigile s’est placé derrière moi. Il avait déjà la sienne à l’air. Il a mis ses mains sur mon maillot et m’a peloté les seins avec ses gants. L’odeur puissante du cuir agissait sur moi comme un aphrodisiaque. Mes doigts ont coulissé sur le sexe avec fébrilité. Je ne dissimulais plus le plaisir que me procurait la situation. Je l’ai masturbé en le serrant bien fort, mon autre main en arrière pour saisir le sexe de son collègue. Ce dernier s’est déplacé, de façon que je puisse les branler ensemble.

Dans la fourgonnette, nous étions isolés du tumulte qui régnait autour du stade. Seules des sirènes de police dans les rues voisines confirmaient que les incidents continuaient. J’étais prise en sandwich entre les deux vigiles. Ils me pelotaient en même temps que je les caressais, sans un mot. L’étrange atmosphère s’est brisée lorsqu’on a entendu des supporters courir sur le trottoir. Les vigiles se sont écartés de moi pour jeter un coup d’œil à travers la vitre grillagée.

— Pas un mot, compris ?

Je n’ai pas bougé. Les supporters, un petit groupe de Parisiens, ont rebroussé chemin en s’apercevant qu’ils étaient dans une impasse. Au passage, ils en ont profité pour flanquer des coups de pied contre les flancs du véhicule et crever les pneus. Dès qu’ils se sont éloignés, les vigiles se sont retournés vers moi. A la façon dont ils m’ont prise par le maillot, j’ai su qu’ils allaient se venger.

— Dégradation de véhicule, tu vas finir chez le juge !

La brève interruption ne les avait pas fait débander, au contraire. Mais il n’était plus question d’une simple branlette. Le premier vigile m’a forcée à le sucer, en appuyant sa matraque sur ma nuque, pendant que le second me prenait en levrette. Le dos cassé en deux, les jambes droites, j’ai vacillé sous ses coups de reins. Il me projetait contre son collègue, je n’avais qu’à laisser ma bouche avaler le sexe dressé devant ma figure. Ils me chuchotaient des obscénités dans l’obscurité tout en, défoulant sur moi. Ma bouche et mon sexe étaient pleins de leurs verges qui me fouillaient sans douceur. Leurs protections s’entrechoquaient comme des carapaces, et leurs mains me caressaient tout le corps.

J’étais malgré tout au comble de l’excitation. Je voulais qu’on me bouscule ; mon corps vibrait de la tête aux pieds. Quand celui que je suçais a joui, il a pesé sur ma nuque pour que j’avale son sperme. Son collègue a giclé sur mes fesses en les pinçant avec ses gants.

— Un coup de bite, c’est mieux qu’un coup de matraque, non ?

Ils ont remis leur coquille de protection, pressés de s’en aller. J’étais à moitié nue, les fesses souillées et le maillot déchiré. Un des vigiles a sorti une petite bombe lacrymo de sa poche. Par réflexe, je me suis protégé les yeux. Au lieu de ça, il a envoyé une giclée de gaz sur mon pubis. Avec leur casque, ils ne craignaient rien. Moi j’ai tout de suite toussé, puis des picotements terribles ont envahi mon sexe. Ça me piquait autant que dans les yeux, mais de façon différente, comme des orties.

— La prochaine fois, tu regarderas le match à la télé !

La main entre les cuisses, je me suis tortillée un moment devant eux, sautillant sur place pour chasser les effets du gaz. Passée la première sensation de piqûre, les démangeaisons sont devenues des chatouillis agréables. Mon sexe trempé semblait « pleurer », au point qu’il ruisselait dans mes doigts comme si j’avais uriné. L’un des vigiles a ouvert la portière après avoir vérifié que l’impasse était déserte.

— Va-t’en ! Et gare à toi si on te revoit au prochain match !

Ils m’ont soulevée pour me faire descendre de la fourgonnette, puis sont passés à l’avant. Ils ont reculé à l’entrée de l’impasse et se sont dirigés vers le stade. Ils ont disparu comme ils étaient venus, sanglés dans leur tenue anti-émeute, sans que j’aie pu voir leur figure. J’ai rabattu ma jupe froissée sur mon sexe mouillé et mes fesses nues. Ma culotte était restée dans le véhicule. Je me suis réfugiée sous un porche, le temps de me remettre de mes émotions. L’odeur des vigiles était encore sur moi. Leurs gants avaient laissé des marques rouges sur mes cuisses et mes seins.

J’ai contourné le stade pour rejoindre la porte de Saint-Cloud. Irène m’attendait dans sa voiture, aussi éprouvée que moi. Elle s’était battue pour de bon, comme en témoignaient les ecchymoses sur son menton et ses joues. Son jean était déchiré aux genoux. Les gaz lacrymos l’avaient fait beaucoup pleurer.

— On a mérité un petit remontant, non ?

Sur le chemin du retour, je lui ai raconté ma mésaventure avec les vigiles. Il a fallu que je soulève ma jupe pour lui montrer mon sexe ; elle ne croyait pas à l’histoire du gaz. Une fois chez elle, elle m’a traînée sous la douche, comme après mon premier match de Coupe du monde. Les rôles étaient inversés, c’est Irène qui s’occupait de moi. Elle m’a déshabillée avec délicatesse, à croire que j’avais eu un grave accident. Elle avait dû respirer trop de gaz, elle semblait planer, me traitant comme une gamine.

— Il faut bien te rincer la chatte !

Je me suis accroupie dans la douche, et elle a braqué le jet d’eau froide entre mes cuisses, à pleine puissance. Cela a tout de suite réveillé les chatouillis sur mes lèvres. L’eau giclait avec une telle force que mes pieds glissaient sur le carrelage. Elle a orienté le jet en plein dans mon sexe, le pommeau plaqué sur mes muqueuses. C’était aussi bon que la queue du vigile qui m’avait prise en levrette. Après quelques minutes de ce traitement digne d’une séance de thalassothérapie, Irène a coupé le robinet. Au lieu de me tendre une serviette pour m’essuyer, elle s’est penchée sur ma chatte.

— Ne sois pas si pressée ! Il faut que je vérifie un truc.

Comme elle prenait son rôle d’infirmière très au sérieux, je l’ai laissée faire. Je m’attendais à tout de sa part, sauf de la voir plaquer sa bouche sur mon pubis ruisselant. Elle s’est mise à lécher mes poils tout en reniflant. Elle y mettait une application méticuleuse, les mains sur mes cuisses écartées. Elle a levé un instant les yeux vers moi.

— Rien d’anormal !

Irène a ensuite enfoui la pointe de sa langue dans mon vagin noyé d’eau. J’ai dû m’accrocher à ses épaules. Le résultat de l’examen a dû la satisfaire, car elle m’a sucée franchement. Ça s’est terminé comme la première fois où nous avions fait l’amour, ensemble sous la douche. Sauf que, depuis, j’avais fait des progrès.

12

Hasard du calendrier, quinze jours après les incidents du Parc des Princes, nous recevions l’équipe de Marseille. C’était le sommet du championnat sur le plan sportif, mais aussi le plus chaud au niveau de l’ambiance. La rivalité de toujours entre les deux équipes était exacerbée par les supporters de chaque camp. Plusieurs membres de notre groupe étaient dans le collimateur de la police, ayant été arrêtés lors du dernier match à domicile. Manu avait du mal à tenir ses troupes, déjà démoralisées par la mauvaise saison. De mon côté, j’attendais le match avec impatience. Depuis ma mauvaise rencontre avec les vigiles, j’avais pris un peu de recul par rapport aux copains.

Cela avait été si fort sexuellement que les jours qui ont suivi, tout m’a semblé fade. A l’approche du match, tandis qu’on préparait de nouvelles banderoles dans le sous-sol du stade, j’ai ressenti une certaine impatience. Les blagues cochonnes fusaient dans le local, et tout était prétexte à se tripoter dans les coins. Manu et Elsa donnaient l’exemple, réconciliés après la dispute que j’avais provoquée avec le coup du portable. Ils n’arrêtaient pas de se peloter devant nous, s’éclipsant parfois dans le local voisin pour s’envoyer en l’air. Nous répondions à leurs cris par des coups sur la grosse caisse. A quelques heures du coup d’envoi, Manu a répété ses consignes :

— On reste groupés, et à la sortie, on ira les taquiner ! Mais pas au stade, à cause des flics !

La perspective de cette troisième mi-temps nous a dopés, et au coup de sifflet lançant le match, j’étais la plus chaude des supportrices. Par un revirement typique du football, c’est nous qui avons gagné le match, contre toute logique. Tous les pronostics étaient contre notre équipe ; même le nouvel entraîneur avait déclaré qu’un match nul serait considéré comme une victoire. L’ambiance dans les tribunes a atteint des sommets ce soir-là. Et comme Manu l’avait annoncé, il n’y a eu aucun incidents aux abords du stade. Les Marseillais ont rejoint la gare de Lyon sous bonne escorte, entassés dans des bus. Nous les avons suivis à distance, pendant qu’un autre groupe partait directement à la gare. Tout était réglé comme une opération commando. Irène exultait :

— On tient notre revanche !

Derrière l’un des bus, Manu klaxonnait comme un malade ; avec le porte-voix, j’insultais les supporters marseillais. Ceux-ci nous répondaient en nous jetant des canettes de bière vides, mais on les sentait atteints dans leur moral. Gare de Lyon, ça a été la vraie pagaille. Les policiers ont vite été débordés, submergés par les Parisiens venus en nombre huer les Marseillais. Les déboires en championnat étaient balayés par la victoire. Les rails ont été bloqués pour retarder le départ des trains. Les bagarres ont commencé aux quatre coins de la gare et à l’extérieur, dans les bars avoisinants. Avec Irène, on a pourchassé des jeunes femmes habillées de bleu et blanc de la tête aux pieds.

— On leur va flanquer une déculottée !

Les supportrices adverses ont réussi à nous échapper en traversant les voies. Déçue, Irène était prête à repartir à l’assaut. Je l’ai abandonnée, le temps d’aller me passer la tête sous l’eau. J’étais en nage, il me fallait souffler cinq minutes. Sortant des toilettes, je me suis retrouvée nez à nez avec trois Marseillaises. A leur accoutrement, j’ai reconnu tout de suite des « ultras », les supportrices les plus fanatiques. Celles-là n’étaient pas du genre à détaler. La plus grande des trois, une fausse blonde en jeans moulants et veste de cuir, m’a barré le chemin.

— Où tu cours comme ça, salope ?

Je n’ai pu m’empêcher de répliquer. Elles me sont alors tombées dessus à trois. Elles m’ont bloqué les bras dans le dos, puis traînée hors des toilettes. Je me suis débattue comme une folle, mais la blonde était plus forte que moi. Elles ont contourné une des voies et m’ont hissée dans un wagon-couchettes vide. Par terre, il y avait un gros ours en peluche, leur mascotte, vêtu d’un short et d’un maillot de l’OM. Des banderoles roulées étaient rangées près de la vitre. Une des filles, petite mais aux formes généreuses, a tiré le rideau, plongeant le compartiment dans la pénombre.

On entendait les sirènes de police et les tirs de gaz lacrymogène dans la gare. Dans la lumière jaunâtre dispensée par les loupiotes en tête de chaque couchette, les filles avaient l’air plus méchantes encore.

— A poil ! Et bouge-toi le cul si tu veux pas qu’on appelle nos mecs !

Avec leurs casquettes blanc et bleu, leurs écussons cousus sur les blousons et le maquillage sur les joues, elles ressemblaient à des furies. Leur voix cassée à force d’avoir crié pendant le match renforçait leur côté vulgaire. Coincée dans le compartiment exigu et mal éclairé, j’étais en mauvaise posture. J’avais beau essayer de crâner, elles m’impressionnaient encore davantage que des vigiles.

— Magne-toi !

J’ai dû obéir, ôtant mon déguisement de supportrice. Une fois que je me suis retrouvée en sous-vêtements, les vannes ont repris.

— Elle a de sacrés nibards, la Parisienne ! Une vraie vache !

— Et un cul de jument aussi !

La petite brune a tiré sur mon soutien-gorge pour dévoiler mes seins. La blonde le lui a confisqué en le jetant sur la couchette du haut.

— J’en ai un plein tiroir chez moi ! Chaque fois qu’on monte à Paris, j’agrandis ma collection.

En baissant mon slip, leurs regards brillaient de convoitise. Et quand elles ont découvert mon sexe, épilé depuis la fameuse soirée entre filles, ça a été le coup d’envoi des représailles.

— Une vraie bourge ! C’est peut-être trop sale pour toi, les poils ?

Les filles se sont collées contre moi pour me toucher le sexe, excitées par l’absence de pilosité. Leurs doigts aux ongles longs me pinçaient les petites lèvres, ou bien s’enfonçaient sur le pubis glabre. La blonde a soulevé le gros ours et l’a plaqué entre mes cuisses. Debout contre le rideau, je l’ai vu remuer la peluche en donnant des coups de reins, comme si un homme me bourrait. La mascotte m’étouffait, ses poils chatouillaient mes seins écrasés contre son large poitrail. C’était grotesque et obscène à la fois.

— Finis, les préliminaires ! Attachez-la !

Comme dans un ballet bien réglé, les deux filles m’ont attaché les poignets aux pieds des couchettes du haut, avec leurs écharpes nouées serré. Les bras en croix, je leur tournais dos. La blonde s’est blottie contre moi, passant son écharpe de l’OM autour de mes seins. Elle l’a frottée sur mes pointes en appuyant bien fort, pendant que ses copines me tripotaient le sexe. Après m’avoir bien échauffée, la blonde a enroulé son écharpe autour de son poignet.

— Je vais te marquer le cul, comme ça tu te souviendras de nous !

Elle a eu juste le temps de me cingler les fesses ; un homme est entré dans le compartiment. Ce devait être le chef des supporters marseillais, car les filles se sont tout de suite éloignées de moi. En voulant jeter un regard vers l’intrus par-dessus mon épaule, la blonde m’a flanqué un coup d’écharpe au bas des reins.

— Tu es trop curieuse !

Elle m’a enroulé l’écharpe autour des yeux pour que je ne puisse pas voir l’homme. Sans doute était-ce un hooligan déjà fiché par la police. Il a passé la main entre mes cuisses et a enfoncé son pouce dans mon sexe.

— Je vais te la mettre profond, comme ton équipe nous l’a mis ce soir ! Œil pour œil, c’est correct, non ?

Il avait un accent prononcé et sentait le tabac. Les filles se sont assises sur les couchettes du bas pour lui céder la place. Le supporter a défait son ceinturon, puis j’ai entendu son pantalon glisser sur ses chaussures. Du genou il m’a fait écarter les jambes. Son blouson de cuir exhalait la même odeur que celui des vigiles qui m’avaient prise dans leur fourgonnette. Mes bras tendus commençaient à s’engourdir, le bout de mes seins me démangeait depuis le passage de l’écharpe. L’homme s’est penché sur mes fesses, qu’il a ouvertes à deux mains. Il allait droit au but, sans caresses ni attouchements. Je guettais le moindre bruit, anticipant le plaisir brutal qu’il allait m’infliger. On était loin du match de foot.

— Vas-y, bourre-la !

La blonde s’agitait sur la couchette, frustrée d’avoir été évincée. L’homme n’a rien dit. Il s’est raclé la gorge, puis a craché dans ma raie. C’était si inattendu que mes fesses se sont contractées ; en vain ; il les tenait toujours grandes ouvertes. Il s’est redressé, sa queue en érection tapant contre ma croupe. Mes pieds ont dérapé sur le sol lorsqu’il l’a introduite entre mes fesses. Il m’a prise par les hanches et a pressé son bas-ventre contre mon cul. Sa queue n’était pas grande, mais son diamètre supérieur à la normale. Tout mon corps a tremblé au premier coup de reins. Son bout dur s’est écrasé sur les replis de mon anus, et au second coup, il m’a sodomisée.

— C’est pas de la bite de Parisien, hein ? Ils ont rien dans le short, tes copains !

Quelques semaines plus tôt, c’est Manu qui m’avait fait la même remarque contre les Marseillais. J’avais matière à comparaison. Sur le moment, ces considérations ne me venaient pas à l’esprit. Le supporter me tenait les seins ; soudé à moi, il a pu aller et venir dans mon rectum. Je ployais sous son poids, mais les écharpes qui me maintenaient debout étaient solides. Sa queue plantée en moi s’enfonçait toujours plus loin. Parfois l’homme marquait une pause, le temps de me murmurer des grossièretés à l’oreille. Les filles l’encourageaient, hystériques. Je tanguais sous les coups de queue, découvrant un plaisir inouï.

Lorsque le supporter s’est arrêté en plein élan, j’ai su qu’il était prêt à exploser. J’étais cambrée contre lui, l’anus éclaté, attendant de chavirer avec lui. La blonde n’a pas digéré de me voir prendre mon pied. Elle a bondi de sa couchette et a serré les testicules du type pour l’empêcher de jouir.

— Crache-lui à la gueule ! C’est tout ce qu’elle mérite !

L’homme a cédé, après quelques secondes de flottement. La fille lui avait coupé l’envie de se vider, faisant encore gonfler sa queue dans mon petit trou. Les deux autres filles m’ont alors détaché les poignets, pendant qu’il se retirait. Le manque terrible ressenti à cet instant a été compensé par la pensée de voir enfin sa queue. Mais on ne m’a pas ôté l’écharpe des yeux. Les filles m’ont aidée à m’agenouiller devant lui. Mes bras et mes jambes ne répondaient plus, elles ont dû me soutenir sous les aisselles jusque sur le sol.

— Ouvre la gueule !

Dans la position d’une pénitente, j’ai obéi. C’est la blonde qui a fini le type en le branlant. L’odeur piquante de sa queue me titillait le nez. La bouche grande ouverte, j’ai sorti ma langue avec impatience. Le supporter a envoyé la purée. Ses giclées de sperme arrosaient mes joues, mes lèvres et mes seins. C’était aussi fort que lorsqu’il me sodomisait. Je me tordais le cou pour ne pas perdre une goutte ; j’avalais avec délectation. Mes bras battaient l’air, je me traînais par terre pour me rapprocher de lui.

— Une vraie chienne ! Va chercher les potes qu’on lui en remette une tournée !

L’homme n’a pas répondu. Il est sorti du compartiment, me laissant de nouveau seule avec les trois filles. Les affrontements semblaient s’être calmés dans la gare. Des supporters marseillais montaient dans le train en criant victoire. La blonde a dénoué l’écharpe, puis me l’a lancée au visage.

— Allez, dégage !

Je me suis essuyé la bouche avec, les yeux dans le vague. J’étais comme ivre en me levant ; j’ai dû m’accrocher à une couchette pour ne pas chavirer. Les filles me regardaient, encore excitées par ce qui venait de se passer. Lorsque j’ai voulu me rhabiller, la blonde a mis le pied sur mes vêtements.

— Confisqué ! On décorera notre bar avec !

Elles ne m’ont laissé que l’écharpe souillée. D’autres supporters arrivaient vers le compartiment. Je suis sortie, sous les quolibets obscènes des supportrices marseillaises. Je me suis retrouvée nue sur le quai, mon écharpe en guise de pagne. Des hommes s’arrêtaient pour me reluquer, certains m’entouraient pour me toucher les seins ou les fesses. Par chance, deux contrôleurs sont apparus et m’ont aidée à échapper à la foule en délire. Ils m’ont conduite vers un bureau, l’un d’eux me prêtant sa veste pour cacher ma nudité.

Après un café, j’ai pu appelé Irène sur son portable. Elle est venue me chercher avec le reste de la bande, et nous avons filé avant que la police ne m’interroge. Tandis qu’on s’éloignait de la gare, Manu a promis que j’aurais ma revanche, au match retour, à Marseille. Je leur avais épargné les détails, prétendant que les supportrices m’avaient juste dépouillée et mise à poil. Manu a lâché le volant pour sortir quelque chose de sa poche. Il me l’a tendu par-dessus son siège.

— Tu l’as bien méritée, elle est pour toi !

C’était une petite culotte blanche, avec, cousues dessus, les initiales du club marseillais.

— On en a quand même chopée une !

Jusqu’à tard dans la nuit, j’ai eu droit au récit complet de leurs exploits dans la gare, pendant que j’étais la proie des trois furies et de leur chef.

13

A la mi-décembre, le championnat de France s’arrêtait pour la trêve hivernale. C’était la fin des matchs allers, et la dernière rencontre avait lieu chez nous, à Paris. Pour l’occasion, le président Paul D. avait distribué des places gratuites en grand nombre, afin de compenser la perte de spectateurs au fil des défaites. Ni le nouvel entraîneur, ni les joueurs récemment recrutés ne parvenaient à redresser l’équipe. Chez les supporters, on ne parlait que de la prochaine saison, alors qu’on n’était qu’à la moitié du championnat. Manu avait du mal à mobiliser ses troupes. Irène et moi répondions toujours présent, trop heureuses de nous défouler sur tous les plans.

J’étais tellement accaparée par le foot que l’approche des fêtes de Noël ne m’enchantait pas comme les années précédentes. Rien ne me faisait plus vibrer, en dehors du milieu des fans ; même au travail, les collègues m’ennuyaient avec leur conformisme. J’attendais avec impatience les matchs et les occasions d’aventures sexuelles qui allaient de pair. La veille du dernier match, Lisbeth D., la femme du président du club, m’a téléphoné chez moi. Elle parlait à voix basse, à la manière d’une conspiratrice.

— Emma, je voudrais voir le match avec toi, dans la tribune avec tes amis.

Ce n’était pas la première fois que Lisbeth y songeait. Sa demande n’avait donc rien de saugrenu, l’idée qu’elle se confronte aux supporters les plus fanatiques m’amusait même. Elle y a cependant mis une condition :

— Il ne faudra rien dire à mon mari, promis ? Il s’inquiéterait trop ! Je serais avec toi incognito.

J’ai juré de garder le silence. On s’est donné rendez-vous au guichet des abonnés, à l’entrée sud du stade. Une fois sur place, je n’ai pas eu à la chercher parmi la foule près des grilles. Elle portait une doudoune qui lui couvrait les genoux, des lunettes noires alors que le match était en nocturne, et une écharpe du club enroulée autour de sa figure. Elle ne passait pas inaperçue, des supporters la sifflaient en passant devant elle. Elle m’a embrassée avec effusion, avant de me montrer son billet.

— C’est la première fois que je paye !

Au moment de la fouille par une femme flic, Lisbeth a couvert sa doudoune à la façon d’un exhibitionniste. Dessous, elle avait un simple maillot au col échancré, qui mettait en valeur ses seins et une jupe longue. Après le contrôle, elle m’a chuchoté :

— Tu crois qu’elle m’a reconnue ?

Je l’ai rassurée en affirmant que son déguisement était impeccable. Ravie, elle m’a suivie vers la tribune la plus chaude du stade. Pour ne pas attirer l’attention de Manu et des autres, nous sommes montées dans les derniers rangs. Nous avions une vue plongeante sur le but, ainsi que sur les supporters déchaînés en bas de la tribune. De loin, j’ai remarqué Irène, juchée sur les épaules d’un type, en train de haranguer la foule avec un porte-voix. Serrée contre moi, Lisbeth reniflait avec délectation les odeurs de saucisses grillées provenant de la buvette sous la tribune. Etre entourée de supporters masculins en jean et baskets la mettait en joie.

— On ne doit pas s’ennuyer avec eux, non ?

La tribune officielle avec ses hôtesses en tailleur appartenait à un autre univers. Dès le début du match, Lisbeth a crié autant que le public. Je la surveillais du coin de l’œil, inquiète que son accent anglais n’attire l’attention sur nous. Au premier but encaissé par les Parisiens, les quolibets ont repris à l’égard du président du club, réclamant sa démission. Outrée, Lisbeth était prête à s’expliquer avec un groupe de supporters furieux brûlant leurs écharpes. Il a fallu que je lui flanque un coup de coude dans les côtes pour la calmer. Chauffée par l’ambiance électrique, elle a ôté écharpe et lunettes noires. Lorsque je m’en suis aperçue, il était trop tard.

Un homme derrière nous a crié comme un fou :

— L’Angliche du président est ici !

Les types ont enjambé les sièges pour nous tomber dessus. Ils ont bousculé Lisbeth, qui s’est accrochée à mon bras pour ne pas tomber.

— La salope ! Elle vient nous narguer chez nous !

Le meneur de la bande, un ultra au crâne rasé et à chemise à carreaux, nous a fait grimper au dernier rang de la tribune. Isolées derrière une douzaine de supporters, nous avions le dos contre la voûte de béton. L’homme a tiré sur les boutons de la doudoune de Lisbeth, dévoilant le maillot du club.

— Regardez ! Elle a tellement honte qu’elle cache son maillot !

Ils se sont bousculés pour constater la chose en grondant. Plus personne autour de nous ne s’intéressait au match. Deux jeunes costauds ont retiré la doudoune, dépiautant Lisbeth comme un lapin. Elle s’est retrouvée en jupe et maillot, perdue au milieu des supporters énervés. Je n’étais plus leur centre d’intérêt, et je n’ai rien pu faire quand les mains se sont tendues vers son maillot.

— Tu ne mérites pas de le porter !

L’homme au crâne rasé a plaqué ses gros doigts sur le col du maillot, puis a tiré dessus. Le tissu s’est déchiré jusqu’au nombril, sous les regards intéressés des autres. Un bref silence a succédé aux cris lorsqu’ils ont vu que Lisbeth ne portait pas de soutien-gorge. Debout sur la pointe des pieds, j’étais aussi fascinée qu’eux. Lisbeth a essayé de cacher ses seins, mais un fan lui a bloqué les mains dans le dos.

— Tout ce qui concerne le club nous appartient, toi y compris !

Lisbeth n’a pas eu le temps de répliquer, que déjà les mecs lui touchaient les seins. Des tentacules l’enveloppaient, et chacun voulait sa part. Les doigts pinçaient ses bouts encore rétractés par la fraîcheur nocturne, d’autres s’enfonçaient autour des aréoles pour les presser avec force. Ils étaient tous agglutinés contre elle, dans un chahut digne d’une mêlée de rugby. Par provocation, Lisbeth les a menacés :

— Mon mari vous fera interdire de stade !

Le chef de la bande a haussé les épaules, et pour bien lui montrer qu’il s’en fichait, il a défait sa braguette. Il a sorti sa queue en érection et l’a secouée devant la jupe de Lisbeth. Après, le supporter qui lui tenait les mains dans le dos l’a relâchée. Le groupe s’est alors resserré autour d’elle, au point que j’ai dû grimper d’un rang pour continuer à voir ce qui se passait. Lisbeth savait ce que le type attendait ; elle était venue pour ça. Le jeu était truqué, ça m’excitait de partager son secret. Son audace sexuelle dépassait la mienne ; elle s’offrait à la meute avec un total abandon.

— Vas-y, réchauffe-toi les mains !

Les seins à l’air, Lisbeth ne semblait pas souffrir du froid ambiant. Ses joues rouges de plaisir et ses yeux brillants de convoitise témoignaient de la joie qu’elle prenait à être malmenée. Elle a pris la queue du supporter et s’est mise à le masturber. Son geste a été le point de départ d’un mouvement de folie collective. Les uns après les autres, les types ont sorti leur queue. Une dizaine d’entre eux jouaient des coudes pour que Lisbeth puisse les branler aussi. Le sol bétonné tremblait sous leurs piétinements, et les obscénités hurlées accompagnaient le déchaînement de Lisbeth. Ses mains passaient d’une queue à l’autre, le temps de faire coulisser ses doigts dessus, ou de serrer au maximum. Les mecs étaient tellement tassés qu’elle avait du mal à bouger les bras.

— La salope ! Elle a déjà dû se taper toute l’équipe !

Le premier supporter à se vider a été celui au crâne rasé. Il a arrosé la jupe de Lisbeth, bientôt imité par le reste du groupe. J’en bavais d’envie ; les hommes secouaient leur queue en grognant comme des chiens. Leur sperme dégoulinait sur le ventre de la jeune femme, coulait aussi sur sa jupe et ses chaussures. Comme des cow-boys, ils ont rengainé leur sexe après l’avoir soulagé. A ce moment, deux stewards ont réussi à fendre la foule pour nous rejoindre, craignant à une bagarre. Les supporters se sont dispersés, tandis que j’enveloppais Lisbeth dans sa doudoune pleine de poussière. L’un des stewards, qui avait reconnu la femme du président, s’est inquiété :

— Ils ne vous ont pas trop bousculée, au moins ?

Lisbeth a secoué la tête, le regard flou, pas remise par ce qui venait de lui arriver. Elle gardait ses mains souillées dans le dos, et seul son maillot déchiré, par terre, témoignait de « l’incident ».

— Les supporters tenaient juste à me témoigner leur ferveur !

Elle a remis son écharpe et a sorti un laissez-passer officiel, qu’elle a mis autour du cou. Pendant que les stewards nous ouvraient un passage vers la sortie, elle m’a pris le bras. De sa voix de gamine qui mentait effrontément, elle m’a chuchoté :

— Tu les aurais laissés me violer, hein ? Tu es pire qu’eux !

Elle s’est encore plainte d’avoir mal aux mains, mais à sa façon de soupirer, il était clair qu’elle avait pris son pied. Après une halte aux toilettes, où j’ai dû veiller à ce que personne ne vienne l’embêter, nous sommes descendues au parking réservé aux officiels. C’est là que j’avais vu Elsa en compagnie du goal. Dans le coffre de sa voiture, Lisbeth avait un maillot de rechange. Il a fallu que je l’aide à l’enfiler, car ses bras étaient sans force. J’en ai profité pour lui caresser les seins, pour apaiser ses bouts malmenés par les mecs déchaînés. Elle avait autant envie que moi de prolonger les câlineries, mais elle a préféré assister à la fin du match dans la loge de son mari.

— Si l’équipe perd, il aura besoin de moi.

En fait, Paul D. a tout juste remarqué notre arrivée inopinée. Dans la loge, il y avait toute l’équipe dirigeante, mais pas un seul invité. Le club étant en crise, le président avait imposé l’isolement complet. Il s’est pourtant produit un revirement inattendu ce soir-là : dans le dernier quart d’heure, l’équipe a marqué trois buts aux visiteurs. Ça a été la folie dans la loge et dans les tribunes, à croire qu’on venait de gagner une finale. L’auteur des trois buts n’était autre que le jeune stagiaire sénégalais que Lisbeth avait branlé sous la table, dans cette même loge.

— Je t’avais bien dit qu’il avait des pieds en or !

Elle exultait, perchée sur les genoux de son mari. Il s’était mis à la peloter au premier but, une main sur son maillot, tout en fumant un gros cigare. Après l’ambiance glaciale du début, tout le monde s’est congratulé. Paul D. a commandé du champagne, puis cela a été la ruée vers les vestiaires. Les joueurs ont fait un tour d’honneur dans le stade, le public refusait de quitter les tribunes pour prolonger le bonheur de la victoire. Lisbeth et moi avons attendu le retour en ordre dispersé des joueurs. Dès qu’il s’en présentait un, nous lui sautions au cou, indifférentes aux caméras télé qui nous filmaient.

— Ce soir, tout est permis !

Lisbeth avait été mise en appétit par les supporters qui l’avaient malmenée. Elle ne pouvait s’empêcher de palucher les torses nus des joueurs, après avoir jeté leur maillot au public. Une fois les caméras refoulées par les vigiles, seuls les proches du club ont pu rester dans les vestiaires. Nous n’étions que trois femmes, Lisbeth, Lola, encore habillée en pom-pom girl, et moi. Dans les douches des vestiaires, ça tournait à la fête. Des joueurs ont soulevé Lisbeth pour la jeter dans un bain à remous. Ils étaient tous à poil et s’amusaient à s’asperger d’eau comme des gamins. Dans le bain, Lisbeth s’est déshabillée en improvisant un strip-tease. Les joueurs tapaient dans leurs mains, tandis que la vapeur faisait ruisseler les corps comme dans un sauna.

— Qui vient me frictionner le dos ?

Deux joueurs l’ont rejointe dans l’eau. Ils bandaient en l’arrosant de savon liquide. D’autres ont préféré fêter la victoire dans une discothèque, et nous ont abandonnées. Le héros du soir, le Noir auteur des trois buts, a été le dernier à rentrer au vestiaire. Il avait toujours l’air aussi timide, alors que sur le terrain il ne craignait personne. Dès qu’il s’est assis sur un banc pour ôter ses chaussures, Lola et moi nous sommes agenouillées à ses pieds.

— Laisse-toi faire ! On s’occupe de tout !

Contrairement aux autres joueurs, il avait gardé son maillot. Il n’a rien dit lorsqu’on lui a ôté ses chaussures, puis ses chaussettes. Sa haute silhouette tassée sur le banc, le joueur regardait vers les douches, où l’on entendait Lisbeth se faire baiser par deux joueurs. Mal à l’aise, il a enlevé son maillot. Dessous, il était trempé. Lola reniflait son odeur tout en essuyant la sueur sur son ventre avec ses mains. Pendant ce temps, je me suis intéressée à son short. Le Noir avait beau serrer les genoux, j’ai réussi à tirer dessus, aidée par Lola. De mauvaise grâce, il s’est mis debout.

— Allez, à la douche maintenant !

On lui a baissé son short et son slip, puis soulevé les pieds pour les lui retirer. La vue de la longue queue pendante entre les cuisses a sidéré Lola. Elle a promené ses doigts de la base au bout circoncis en sifflant entre ses dents.

— Un vrai bâton de majorette !

La fois précédente, je n’avais fait que la toucher sous la table. L’avoir sous mon nez dépassait l’imagination. Nous avons poussé le héros du match vers les douches noyées dans un épais brouillard. Lisbeth n’était plus là. Lola et moi nous sommes mises nues à notre tour, avant de ramasser chacune un flacon de gel douche. Dès les premières giclées, le Noir a reculé contre la paroi carrelée. Des bracelets de cuivre tintaient à ses poignets, son sexe se balançait devant lui. C’était surtout la queue qu’on visait avec nos flacons. Lola a été la première à faire mousser le gel dessus, me laissant juste assez de place pour m’occuper des testicules.

— Chacune son tour !

C’était excitant de voir sa main blanche coulisser sur la queue noire, qui disparaissait peu à peu sous la mousse. Le joueur, réticent au début, n’a pas résisté longtemps au traitement. Sa queue s’est dressée contre son ventre, atteignant son nombril. Comme pour vérifier qu’elle ne rêvait pas, Lola l’a aspergée d’eau, effaçant la mousse épaisse. Le Noir, muet jusqu’alors, a pris l’initiative. Il a saisi Lola par les épaules et l’a forcée à se mettre à quatre pattes sur le carrelage plein d’eau. Il m’a ensuite jeté un coup d’œil à travers le voile de vapeur qui nous enveloppait. Sa silhouette avait quelque chose de fantomatique. Ses yeux perçants fixaient mon sexe rasé. D’une main, il a incliné le bout de sa bite pour l’effleurer. Lui aussi voulait s’assurer que ce n’était pas un mirage.

— Emma, qu’est-ce que tu fiches ?

Lola a tiré sur ma cheville pour que je la rejoigne sur le carrelage. On s’est retrouvées côte à côte, à patauger dans l’eau. Lorsque le joueur s’est agenouillé derrière nos fesses cambrées, il nous a rapprochées davantage. Hanche contre hanche, Lola et moi gigotions d’impatience. Il a commencé à nous caresser les fesses avec ses grandes mains, passant de l’une à l’autre avec la même vigueur. Ses doigts furetaient autour de nos sexes, tandis que le sien butait contre nos croupes. Chaque contact nous faisait plier davantage ; nos bras fléchissaient ; on s’ouvrait en grand devant lui. Lola s’est plainte de sa lenteur.

— Tu tires plus vite devant le but !

Piqué au vif, le Noir l’a pénétrée la première. C’était si rapide qu’elle a glissé dans l’eau, sa figure baignant dans la mousse. Tout en lui assénant des coups de reins rageurs, il a glissé une main entre mes cuisses. Mon sexe lisse l’intriguait, il frottait sa main dessus, ses doigts clapotaient entre mes lèvres tellement je mouillais. Il a enfoncé deux doigts dans mon orifice, et les a fait coulisser en rythme avec sa queue, qui bousculait Lola. Elle et moi étions épaule contre épaule, nos fesses se touchaient dans le feu de l’action. La vapeur s’est peu à peu dissipée. Il faisait cependant toujours aussi chaud.

— A ton tour, Blanchette !

Le Noir devenait effronté ; il se vengeait à sa façon de ce qu’il avait subi avec Lisbeth. Lorsqu’il s’est retiré de Lola, elle s’est retournée pour le retenir. Il s’est déplacé derrière moi, et m’a pénétrée avec la même aisance. Sa queue me chauffait autant que la vapeur, tandis qu’il nous giflait les fesses, à toutes deux. Lola, qui ne tenait plus en place, s’est mis en tête de faire entrer les testicules dans ma chatte. Cela n’a pas stoppé le joueur ; il se démenait en moi sans ralentir. C’était si violent qu’on dérapait ensemble sur le carrelage, tout en étant soudés l’un à l’autre.

— A moi, maintenant !

Lola a eu beau réclamer, il était trop tard. Le joueur s’est assis sur les talons, sa queue toute droite dressée entre nous deux. Nous l’avons chacune saisie par un bout, juste au moment où il crachait sur nous. Agenouillées devant lui, on s’en est mis partout, en essayant d’être plus arrosée que l’autre. On tirait sur son sexe pour être atteinte, et lui n’en finissait pas de se vider.

Les personnels de ménage nous ont délogés des vestiaires, autour de minuit. Hormis une équipe télé qui n’avait pas fini de ranger son matériel, nous étions les derniers. Nous nous sommes rhabillés sous les yeux ahuris des employés. Le joueur a filé au parking, après nous avoir donné rendez-vous au camp d’entraînement, le lendemain. Il se dégourdissait vite à notre contact. Lola et moi avons rejoint les autres supporters dans notre bar fétiche de la porte Saint-Cloud. La première moitié du championnat se terminait en beauté. Ma plongée dans le milieu des supporters avait transformé ma vie sexuelle. J’étais devenue une hooligan du sexe, prête à tout pour satisfaire mes envies.

Pendant la trêve, chaque fan est retourné à ses occupations. Moi, je comptais les jours nous séparant de la reprise. Il allait y avoir d’autres matchs, et surtout des rencontres pleines d’imprévus. Ce que j’attendais le plus, c’était le match à Marseille. J’avais une revanche à prendre sur les supportrices qui m’avaient humiliée dans le wagon. Et cette fois, je comptais bien ramener, moi aussi, des culottes en guise de trophées.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-809-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-507-2
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

B00355 — Comment je me suis initiée à la sexualité / Anonyme

B00356 — Mon amant me fait tourner des films pornos / Elodie

B00357 — J'ai couché avec la mère de ma copine / Anonyme

B00358 — Mon fiancé avait une drôle de famille / Lydie M.

B00359 — J'étais l'institutrice privée d'un émir / Thérèse Van de W.

B00360 — Je les aime nues... avec des gants / Anonyme

B00361 — Est-ce bien moi cette femme vicieuse? / Marie-Thérèse

B00362 — J'essayais des dessous coquins… / Sonia K.

B00363 — Ma copine et son frère avaient de drôles de jeux / Carole D.

B00364 — On me faisait faire la soubrette sans culotte / Nathalie G.

B00365 — A la campagne, je faisais la petite cochonne / Judith

B00366 — Fille au pair, je n'apprenais pas que l'anglais / Lynette

B00367 — J'aime regarder les femmes nues / Anonyme

B00368 — Elles voulaient que je sois très méchant / Marco K.

B00369 — Je suis le joujou des amies de Maman / Anonyme

B00370 — Comment je suis devenue call girl / Angéla

B00371 — Ma sœur m'offrait à ses copines / Anonyme

B00372 — Je ne manquais pas de rondeurs bien placées / Irène N.

B00373 — Je suis l'esclave de mon gendre / Janou D.

B00374 — J'étais le jouet de deux cousines perverses / Gilles

B00375 — Vous parlez d'une éducation... anglaise ! / Delphine N.

B00376 — Ils jouaient à me faire jouir ! / Chloé B.

B00377 — Je vendais mes charmes pour le KGB / Olga K.

B00378 — J'adore faire des cochonneries, pas vous ? / Noémie

B00379 — Ils m'avaient prises dans un engrenage sexuel / Ella V.

B00380 — J'aimais beaucoup qu'on me retire mes jeans / Julie

B00381 — On m'a dressée pour le plaisir des hommes / Valérie

B00382 — J'aime le sexe, pas vous? / Anonyme

B00383 — J'ai suivi un stage de formation très particulier / Sylvie

B00384 — Bourgeoise délaissée, je m'offrais à tout venant / Patricia N.

B00385 — J'aime les hommes d'âge mûrs / Janet B.

B00386 — J'étais infirmière dans une famille de bourgeois pervers / Juliette N.

B00387 — J'étais une chauffeuse de taxi / Sandrine C.

B00388 — Je louais mon corps pour payer mes études / Céline J.

B00389 — Il ne me trouvait pas assez dodue… / Béatrice

B00390 — J'avais un petit défaut mal placé / Florie R.

B00391 — J'avais épousé un gynécologue pervers / Marie-Paul Q.

B00392 — Je m'en paye... et mon me paye ! / Alisée C.

B00393 — Je suis une exhibitionniste très perverse / Célia N.

B00394 — Mes passagères de covoiturage aimaient retirer leur culotte / Anonyme

B00395 — On m'avait envoyée dans une banlieue chaude / Ségolène B.

B00396 — J'ai fait un stage de coaching sexuel / Manon T.

B00397 — Elle m'offrait à ses amants / Marion V.

B00398 — Ils ont fait de moi une secrétaire soumise et vicieuse / Maryse G.

B00399 — Toutes des cochonnes ! / Anonyme

B00400 — J'organisais de chaudes noces / Agathe R.

B00401 — Elle m'avait appris à être très autoritaire / Sylvanie F.

B00402 — J'étais tombée sur une bande de vicieux / Sergine

B00403 — J'étais la secrétaire d'un obsédé sexuel / Thérésa G.

B00404 — Comment je suis devenue fan de rugby / Leslie T.

B00405 — Je suis une ogresse du sexe / Mélanie G.

B00406 — J'ai été piégé par ma femme / Anonyme

B00407 — Elle avait fait de moi sa grosse dondon vicieuse / Fatty

B00408 — Je suis une pâtissière très chaude / Laetitia

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com